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Governo do 
Estado libera R$ 
2,5 milhões para 
cofinanciamen-
to de serviços de 
proteção social. 

Google TV chega 
ao Brasil ain-
da este ano. 

Ações da Petro-
bras desabam e 
Ibovespa opera 
em queda de 2%. 

Sony e Panasonic 
produzirão TVs em 
conjunto em 2013.

Governo vai 
qualificar 240 mil 
trabalhadores 
para a Copa 
do Mundo, diz 
presidenta Dilma. 

Avaliada em US$ 
10,56 milhões, 
Petrobras é a marca 
mais valiosa da 
América Latina, 
aponta ranking BrandZ Top50. 
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PREMIAÇÃO BILHETE $

10  40.780                      600.000
20   21.881                 12.000 
30   68.240            9.000
40  04.136              7.398
50    23.498                6.000

PREMIAÇÃO GANHADORES $

QUINA  0                           00,00
QUADRA  0                     00,00 
TERNO  0                    12,50

PREMIAÇÃO GANHADORES $

SENA  0                           00,00
QUINA  0                     00,00 
QUADRA  0                    12,50

 segundas, quartas e sextas

segunda, terça, quarta, quinta, sexta e sábado

quarta e sábado

quarta e sábado

quarta e sábado

tiMe dO CORaÇÃO
CORINTHIANS/SP

quarta e sábado

terça e sexta

PRiMeiRO SORteiO

SeGUNdO SORteiO

 LotofáciL

 quina 

 federaL

 MeGa-Sena

 tiMeMania

LotoMania

duPLa Sena

 Concurso 770 25/06

 Concurso 2926  25/06

 Concurso 4669 23/06

 Concurso 14000  23/06

 Concurso 326 23/06

 Concurso 1256  23/06

 Concurso 1083  22/06

LOteRia

a chegada do inverno...
O inverno começou oficialmente na última quarta-feira (20) e promete ser rigoroso. 

Conforme previsões, este ano não teremos os fenômenos do El niño e nem La niña, garan-
tindo um inverno muito intenso, sem alterações climáticas e com temperaturas negativas 
em muitos lugares do Sul do Brasil. 

Alguns cuidados específicos devem ser tomados neste período do ano. O inverno traz 
alergias, resfriados, asma e gripes, sendo essas as principais enfermidades da estação. Po-
rém, cuidando da saúde pode-se ter um inverno tranquilo, sem complicações. 

Santa Catarina está em alerta em se tratando da gripe Influenza H1N1. Várias mortes 
já foram registradas por causa deste vírus. A maior incidência de casos continua concen-
trada nas regiões do Vale do Itajaí. Conforme dados da Diretoria de Vigilância Epidemio-
lógica (Dive), são 309 casos confirmados da doença no Estado e pelo menos 30 mortes. As 
pessoas com síndrome gripal devem procurar o médico o quanto antes. Com a orientação 
do profissional de saúde, nestas situações, as pessoas devem permanecer em casa, afastan-
do-se de suas atividades por pelo menos uma semana e evitando o contato próximo com 
outras pessoas. As medidas de higiene indicadas devem ser reforçadas também entre os 
familiares.

Cuidar da saúde é essencial, principalmente nesta estação. Além disso, o inverno, odia-
do por uns e amado por outros, traz muitas opções de lazer, gastronomia e diversão. Apro-
veite o inverno, previna-se e desfrute desta estação! 
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JUiZ ObRiGa PReFeitO a RePiNtaR PRédiOS 
PúbLiCOS COM O PRóPRiO diNHeiRO
       O prefeito de Palestina de Goiás, região Sul do estado, vai ter de pagar com o próprio dinheiro a pintura de bens 
públicos da cidade. a decisão foi do juiz Thiago Casteliano Lucena de Castro. ele aceitou o pedido do Ministério Público 
(MP), que moveu uma ação depois que o prefeito eduardo talvani de Lima Couto (PSC) pintou de verde, cor de seu 
partido político, alguns prédios do município e também colocou lâmpadas verdes nas ruas da cidade. O prefeito nega 
a acusação e afirma: “Gosto da cor 
verde. Sou ambientalista”.

em entrevista ao G1, o prefeito 
eduardo talvani, disse que a acusação 
não procede. “acusaram-me de pintar 
a Câmara, mas quando assumi a pre-
feitura o prédio já era verde. também 
disseram que pintei o destacamento 
da Polícia Militar, mas não fui eu. O 
prédio da rádio comunitária também 
não fui eu quem pintou e reformou. 
a única reforma que fiz foi na prefei-
tura e no correto. Pintei de verde, mas 
não escolhi por causa do partido, até 
porque o tom [da cor] não é o mesmo. 
Não existe isso de cor do partido”, ale-
ga. Há preferência de cores, enquanto 
uns pintam de verde, outros pintam de 
azul, vermelho... questão de gosto!

Radar
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Wolmir Hübner
 E-mail: radar@jornalolider.com.br

Prefeito de Palestina de Goiás pintou a cidade de verde, cor de seu partido

ELEIÇÕES 2012 I
O Ministério Público (MP) alerta aos políticos que respeitem a legislação eleitoral e principalmente a von-

tade popular, não lançando mão de nada que seja proibido para interferir na conquista de votos. Às vezes essa 
vontade lhe seja favorável, outras não. é preciso esquecer o lado pessoal, sob pena de nos reduzirmos à época 
da barbárie. Numa situação eleitoral, são julgados e punidos tanto corruptor quanto o corrompido. enquanto 
existirem pessoas dispostas a aceitar favores ou vantagens em troca de votos, haverá quem os ofereça. Para 
efeito da lei, ambos são contraventores... é um alerta!

ELEIÇÕES 2012 II
estamos na fase decisiva quanto a escolha dos nossos candidatos às eleições municipais na região. es-

peculações de todos os lados, conversas de bastidores, mas de concreto poucos candidatos ainda lançados 
oficialmente. Sabe-se que nos municípios que compõem a nossa microrregional, há vários com pretensão à 
suas reeleições. O povo aprovando a sua gestão não há o que temer, porém se as promessas de campanha não 
foram cumpridas, a história é outra.

especificamente em Maravilha, despontam excelentes nomes, 
entre os quais o que tiver o melhor projeto ao nosso município cer-
tamente será o novo mandatário. O povo saberá escolher aquele que 
preenche todos os requisitos. aliás, Maravilha sempre teve bons no-
mes à disposição da comunidade. isso requer muito desprendimento. 
abdicar de grandes projetos pessoais ou em suas empresas, para servir 
sua comunidade, não deixa de ser um ato de doação. é uma nobre mis-
são administrar uma comunidade. tratar o eleitor visando unicamente 
o seu bem estar... Política na acepção da palavra!

LiÇÕeS de Vida
FALE SEMPRE EM ‘NÓS’
evite falar na primeira pessoa no singular. Procure sempre falar na pri-

meira pessoa do plural. dá muito mais credibilidade, demonstra profissio-
nalismo e ideia de trabalho em equipe, mesmo que você o tenha executado 
sozinho...

até a próxima edição!

Financiamento 
de imóveis 
usados triplica 
em sete anos

 
Segundo um levantamento feito, 

entre janeiro e maio deste ano, 45% 
dos imóveis usados vendidos no pe-
ríodo foram por meio de financia-
mento. Já no mesmo período de 2005, 
apenas 15% destes imóveis foram fi-
nanciados.

de acordo com a pesquisa, as 
unidades mais procuradas pelos 
compradores foram apartamentos de 
um e dois dormitórios com vaga de 
garagem. além disso, o levantamento 
revela que os apartamentos represen-
taram 60% das vendas nos cinco pri-
meiros meses deste ano.

“Os imóveis continuam se valori-
zando, e são uma excelente alternati-
va de investimento frente à redução 
das taxas de juros pagas pelas princi-
pais aplicações bancárias. O momen-
to para realizar o sonho da casa pró-
pria é agora”, afirma a pesquisa.

internet e 
televisão: mais 
de 40% dos 
brasileiros 
navegam na 
web enquanto 
assistem tV

 
boa parte dos brasileiros tem o 

hábito de assistir à televisão ao mes-
mo tempo em que usam a internet. 
de acordo com o estudo Social tV, 
divulgado pelo ibope Nielsen Online 
na última segunda-feira (25), um em 
cada seis brasileiros navega na web 
enquanto assiste televisão.

de acordo com os dados, dos que 
adotam essa postura, 59% fazem todos 
os dias, 13% de quatro a seis vezes por 
semana, 20% de duas a três vezes por 
semana e 7% uma vez por semana ou 
menos. a pesquisa foi realizada em 13 
regiões metropolitanas e com pessoas 
de 10 anos ou mais de idade, entre os 
dias 13 e 29 de fevereiro de 2012.

CORReiOS
as tarifas de serviços postais e telegráficos tiveram um reajuste na úl-

tima semana, de em mé-
dia de 7,5%. a portaria 
foi publicada. a carta não 
comercial tem seu valor 
corrigido para R$ 0,80, a 
carta comercial passou 
para R$1,20, variação de 
9,5%. esses serviços são 
reajustados anualmente, 
com base na recomposi-
ção de custos repassados 
à eCt.
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Luciane Mozer

Fique por Dentro

Lembranças

Conjuntura econômica e as negociações coletivas em SC
*José Álvaro Cardoso

apesar da gravidade da crise mundial, 
que neste momento manifesta seus piores 
sintomas na combalida economia da zona 
do euro, o brasil tem todas as condições 
para seguir crescendo e enfrentar os seus 
problemas. Nesse processo, o país conta 
com alguns trunfos, com destaque para:

1) expansão do mercado interno via 
geração de empregos. O país gerou 1,7 mi-
lhão de empregos formais nos últimos 12 
meses e a taxa de desemprego vem caindo 
continuamente;

2) Melhoria dos indicadores das con-
tas públicas. a dívida líquida do setor pú-
blico deve terminar 2012 em percentual 
inferior a 36% do Pib, melhor relação nas 
últimas décadas. até março o governo fe-
deral realizou 120% da meta de superávit 
primário, equivalente a R$ 33,8 bilhões;

3) estoque elevado de reservas inter-
nacionais. À exemplo do que ocorreu na 
brutal crise de 2008, os investidores exter-
nos em todo o mundo, em face do aumen-
to do risco na economia mundial, vem 
"fugindo" em direção ao títulos do tesou-
ro americano e aos papeis do tesouro ale-
mão. Num momento de turbulência como 
o atual, são fundamentais as reservas in-
ternacionais para suprir o mercado com 
moeda estrangeira, evitando a disparada 
do preço do dólar (em pouco mais de duas 
semanas, até 18.05, os investidores exter-
nos retiraram US$ 5,19 bilhões do país). 
as reservas internacionais atualmente são 
de US$ 370 bilhões, montante recorde.

isso tudo em um contexto em que a 
inflação está sob controle (em torno dos 
5%), o que facilita muito a negociação 
coletiva, e a taxa de juros reais no país se 
encontra no menor patamar da história 

(3,6%). ademais, há espaço para o banco 
Central reduzir os juros para níveis ainda 
mais baixos, em função da situação global, 
onde, no resto do mundo, predominam 
juros extremamente baixos. além disso, 
apesar do baixo crescimento no primeiro 
quadrimestre, o país começa a ingressar 
em um ciclo de retomada do crescimen-
to, até pelas medidas que o governo vem 
tomando desde agosto de 2011. em Santa 
Catarina, a tendência dos indicadores é 
muito semelhante ao quadro nacional.

O mercado interno vem sendo expan-
dido, primeiramente, pelo emprego: fo-
ram gerados 78 mil postos de trabalho de 
carteira assinada nos últimos 12 meses até 
abril, expansão acima do próprio cresci-
mento vegetativo da população economi-
camente ativa do estado. Mas o mercado 
interno cresce também através da renda. 
O aumento médio dos pisos estaduais de 

Santa Catarina, de 10,12%, vem repercu-
tindo sobre os pisos das categorias em ge-
ral, e por consequência, sobre o nível de 
atividade econômica.

O incremento de massa salarial pro-
porcionado pelos novos valores dos pisos 
certamente vem ajudando a fomentar o 
consumo dos artigos de primeira neces-
sidade nas áreas do vestuário, alimen-
tos, transporte, fortalecendo a indústria 
e o comércio catarinenses. No estado, a 
exemplo do que ocorre no país, todas as 
negociações que se têm notícias, estão 
obtendo ganhos reais de salários, exata-
mente porque o emprego cresce, fazendo 
assim crescer o consumo e a lucratividade 
das empresas.

*José álvaro cardoso, eco-
nomista e supervisor técnico do 

dieeSe em Santa catarina

ÚLTIMA

as opiniões emitidas nos artigos são de responsabilidade do seu autor e não expressam a opinião do veículo. enviei seu artigo com até 4.200 caracteres para o e-mail editora@jornalolider.com.br

João Cavalheiro, o primeiro 
prefeito provisório do município 
de Maravilha. João administrou o 
município de Maravilha nos anos 
de 1958 a 1959. a foto encontra-se 
no Museu Padre Fernando Nagel.

Projeto de Lei do Senado que será votado pela Comissão de assuntos Sociais, 
nesta quarta-feira (27), altera dispositivos da Consolidação de Leis do trabalho (CLt). 
O objetivo da norma é tornar mais eficiente à cobrança dos débitos trabalhistas após 
o reconhecimento do crédito em processo julgado pela Justiça do trabalho. O PLS 
606/2011 muda o capítulo V do título 10 da CLt para disciplinar o cumprimento das 
sentenças e a execução de títulos extrajudiciais na Justiça do trabalho. O resultado da 
votação define se o PLS continua a tramitar no Senado ou segue diretamente para aná-
lise da Câmara dos deputados.

Veja algumas alterações da CLt incluídas no PLS 606:
 - Reforça a possibilidade de o juiz adotar, de ofício, todas as medidas necessárias 

para o cumprimento das sentenças ou dos títulos extrajudiciais;
- Havendo mais de uma forma de cumprimento da sentença ou de execução, per-

mite ao juiz adotar sempre a que atenda às peculiaridades do caso;
- exige que a impugnação do cálculo pelo devedor seja acompanhada da com-

provação do pagamento do valor incontroverso, aquele que o devedor admite como 
sendo de direito do credor, sob pena de ser multado em 10%;

- estabelece também a rejeição da impugnação se os fatos, matérias e valores não 
estiverem bem delimitados, e não confere efeito suspensivo às impugnações, salvo se 
houver grave perigo de dano, a ser constatado pelo magistrado;

- Prevê que a multa de 10% para a hipótese do devedor não pagar o devido em dez 
dias;

- Possibilita o parcelamento do débito em até seis vezes, com o depósito de 30% 
do valor devido;

- institui a possibilidade da remoção do bem penhorado para depósito público ou 
privado, com as despesas pagas pelo devedor; 

- Prevê a criação de banco eletrônico unificado de penhora pelos tribunais do tra-
balho, com a preferência da alienação por meio eletrônico. incentiva as praças e leilões 
unificados, de forma a abranger várias execuções, ainda que de tribunais distintos; 

- Prevê a possibilidade de emissão de certidão de crédito, com arquivamento defi-
nitivo do processo, nas hipóteses de insucesso da execução, com a inclusão dos nomes 
dos obrigados em banco de dados de devedores e a possibilidade de nova cobrança, 
tão logo seja possível;

- Prevê expressamente a possibilidade de reunião de processos contra o mesmo 
devedor (coletivização da execução) e estabelece o procedimento a ser adotado (no 
processo mais antigo, mediante juntada de certidão de crédito dos demais);

- Regula a execução das condenações em sentenças coletivas;
- Prevê a aplicação ao processo do trabalho das regras de direito comum, sempre 

que disso resultar maior efetividade do processo.

Projeto de Lei altera regras 
de execução na CLt

em praticamente todas as regiões 
do estado terão atendimento especial 
para impulsionar a formalização e ca-
pacitação de empreendedores indivi-
duais catarinenses durante a 4ª Semana 
do empreendedor individual, promovi-
da pelo Sebrae/SC, no período de 02 a 
07 de julho. em 2011, a ação resultou em 
mais de 1.200 formalizações. este ano a 
meta é formalizar 2.106 empreendedo-
res. atualmente, 82 mil empreendedo-
res catarinenses estão formalizados. as 
unidades também oferecerão oficinas 
gratuitas para os empreendedores so-
bre vendas, finanças, planejamento, 
entre outros assuntos.

Os municípios de Chapecó, Xan-
xerê, Concórdia, São Miguel do Oeste, 

dionísio Cerqueira, itapiranga, Joaçaba, 
Caçador, Videira, Fraiburgo, Capinzal e 
Maravilha estão entre os 30 municípios 
do estado que receberão as tendas do 
Sebrae/SC para a formalização gratuita 
de empreendedores.

além da regularização, contadores 
e técnicos do Sebrae/SC esclarecerão 
dúvidas e orientarão empreendedores 
individuais sobre como desenvolver 
sua empresa de forma sustentável. 
também serão oferecidas oficinas de 
treinamento e capacitação nas 30 uni-
dades de atendimento. 

O Programa empreendedor indivi-
dual foi lançado em julho de 2009 com o 
objetivo de permitir a legalização da ati-
vidade dos profissionais que trabalham 

por conta própria, e que estejam ligados 
às atividades relacionadas ao comércio, 
indústria ou serviço. a partir da forma-
lização, os empreendedores individuais 
contribuem com os deveres fiscais e 
contam com benefícios previdenciá-
rios, como aposentadoria, auxílio-do-
ença e salário-maternidade. eles pagam 
uma taxa fixa mensal de 5% do valor do 
salário mínimo para a Previdência So-
cial – o que equivale a R$ 31,10 –, mais 
R$ 1,00 de imposto Sobre Circulação de 
Mercadorias (iCMS), se atuarem no se-
tor de indústria ou comércio; ou R$ 5,00, 
se forem da área de serviços. a formali-
zação como empreendedor individual 
beneficia os trabalhadores autônomos 
que faturam até R$ 60 mil anuais.

Sebrae/SC promove a 4ª Semana do 
empreendedor individual
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Política
Eleições 2012

em alguns municípios, convenções para definir candidatos já aconteceram. em 
outros, definições acontecerão nesta semana

Cenários políticos estão se definindo na região

2012 é um ano de definições, principalmente na políti-
ca, já que a população saberá em outubro quem governa-
rá seu município pelos próximos quatro anos. Pensando 
nisso, a equipe do Jornal O Líder foi em busca dos nomes 

dos pré-candidatos a prefeito e a vice-prefeito de toda a 
região. Vale lembrar que, em muitos municípios, os no-
mes se validarão a partir das convenções, que deverão ser 
feitas até o sábado (30).

TIGRINHOS

Pré-candidato a prefeito: 
Rudimar Francisco Guth 
(PSd)
Pré-candidato a vice: Neri 
arnoldo Neu (PSdb) 
Coligação PSd, PSdb, Pt

Pré-candidato a prefeito: 
derli de Oliveira (PMdb)
Pré-candidato a vice: Nil-
ton Huppes (PMdb)
Chapa pura do PMdb

SERRA ALTA

Pré-candidato a prefeito: 
amarildo damo (PSdb)
Pré-candidato a vice: élio 
César da Silva (PP)
Coligação PSdb, PP, PMdb, 
deM

Pré-candidato a prefeito: 
Francisco boht (PSd)
Pré-candidato a vice: Ulis-
ses baesso (Pt)
Coligação PSd, Pt, PR

SALTINHO

Pré-candidato a prefeito: 
Roberto andretta (PSd)
Pré-candidato a vice: abel 
Machado (PMdb)
Coligação PSd, PMdb, 
deM, PSdb – possibilidade 
do PR

Pré-candidato a prefeito: 
Luiz deparis (Pt)
Pré-candidato a vice: ade-
nilson Sutil (PP)
Coligação PP, Pt

SANTA TEREZINHA DO PROGRESSO

Pré-candidato a prefeito: 
Janir bach (PMdb)
Pré-candidato a vice: Lori-
valdo Klugue (deM)
Coligação PMdb, deM, PP, 
PR, PSdb, PSd, Ptb

Pré-candidato a prefeito: 
Jacob Junges (Pt)
Pré-candidato a vice: ade-
mir ely (PPS)
Coligação Pt, PPS

MODELO

Pré-candidato a prefeito: 
Ricardo Maldaner (PMdb)
Pré-candidato a vice: adil-
son braun (PP)
Coligação PMdb, PP e 
PSdb

Pré-candidato a prefeito: 
Valdir Zenatti (PSd)
Pré-candidato a vice-pre-
feito: ivair eloy (Pt)
Coligação PSd, PPS e Pt

BOM JESUS DO OESTE

Pré-candidato a prefeito: 
airton antonio Reinehr 
(PMdb)
Pré-candidato a vice elton 
Henrique da Silva (Pt)
Coligação PMdb e Pt

O jornal O Líder en-
trou em contato com 
os demais partidos do 
município, porém eles 
não têm seus pré-can-
didatos definidos, onde 
aguardam a convenção 
para deliberar a chapa. 
a provável chapa, se-
gundo informações se-
ria composta por Volmir 
Ceccon (PP) à prefeito 
e a vice-prefeito derli 
bruxel (PSd) ou ivonir 
Santolin (PSdb).  

CUNHA PORÃ

Pré-candidato a prefeita: 
Luzia Vacarin (PSd)
Pré-candidato a vice: Vil-
son Pedro Kempfer (deM)
Coligação PSd, deM, PP, 
PSdb e Pt

Pré-candidato a prefeito: 
Pastor Jairo ebeling (PMdb)
Pré-candidato a vice: dou-
glas Gollmann (PMdb)
O PMdb poderá ter possível 
adesão do Pdt para coligar.

FLOR DO SERTÃO

Pré-candidato a prefeito: 
Rogério Perin (PSd)
Pré-candidato a vice: Nestor 
Storch (Pt) 
Coligação: a coligação deve 
permanecer a mesma, PP, 
PSd, Pt e PPS, mas com 
possíveis adesões de outros 
partidos até na convenção 
que será realizada na sexta-
feira (29). 

a coligação entre os parti-
dos PMdb e PSdb ainda 
não definiu seus pré-can-
didatos, sendo que estão 
abertos a negociações com 
outros partidos até as con-
venções que serão realiza-
das no sábado (30). 

SÃO MIGUEL DA BOA VISTA
Os partidos PSdb, PSd e 
PPS continuarão com a co-
ligação, porém estão aber-
tos a diálogos com outros 
partidos, sendo que não 
tem pré-candidatos defini-
dos. a convenção será rea-
lizada no sábado (30). 

O PMdb, PP e Pt de São 
Miguel da boa Vista ainda 
não definiram quais serão 
os candidatos e também 
estão abertos a coligações 
com outros partidos. 

IRACEMINHA

Pré-candidato a prefeito: 
avelino da Costa (PMdb)
Como pré-candidatos a 
vice o partido tem à dispo-
sição os nomes de Laércio 
dal Maso, Sirnei Puntel dal 
Maso e Nilsa defaveri.

Pré-candidato a prefeito: 
bruno Roberto Pan (PSd)
Pré-candidato a vice: Jeri 
Luiz tumelero (PSd)
Coligação: PSd, PP e PSdb. 
O partido está aberto a no-
vas coligações até a conven-
ção que será realizada no 
sábado (30).
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Na terça-feira (25), aconte-
ceu a última sessão ordinária da 
Câmara de Vereadores do mês de 
junho. Fez parte da ordem do dia 
projeto e requerimento.

tramitou em primeiro tur-
no o Projeto de Lei 029/12, que 
dispõe sobre alteração da Lei 
2.819/3 referente à empresa erva 
daninha. O projeto foi aprovado 
em 1º turno.

deu entrada o requerimento 
027/12, de autoria do vereador 
doraci Felisiak (PSd). Felisiak 
solicita a promoção de sessão 

especial solene em homenagem 
aos corretores de imóveis do 
município. “a profissão, em 27 
de agosto, completará 50 anos. é 
regulamentada através do Con-
selho Regional de Corretores de 
imóveis (CReCi/SC)”, comentou 
o vereador.

ao encerrar a sessão, o pre-
sidente Láurio Stieler (PP), di-
vulgou as datas das sessões or-
dinárias do mês de julho: 02, 07 
e 09. depois, haverá o recesso 
parlamentar, conforme previsto 
em lei.

Deputado federal Celso Maldaner 
apontou pontos positivos e negativos da 
Lei 12.619/2012

Nova Lei

Maldaner mostra preocupação 
com setor de transportes

Partidos podem escolher 
candidatos até sábado

O deputado federal Celso 
Maldaner (PMdb/SC) está preo-
cupado com a aprovação da Lei 
12.619/2012, que garante a regula-
mentação das atividades dos moto-
ristas profissionais de todo o brasil. 

Sindicatos do setor já estão se 
reunindo para discutir o impacto 
da aplicação da lei. Na região de 
Catanduvas, por exemplo, os sindi-
catos reivindicam aumento de 38% 
no frete para distâncias até 400 km; 
aumento de 41% 
no frete para as 
distâncias en-
tre 400 e 750 
km; aumento 

de 44% no frete para longas distân-
cias, acima de 700 km; aumento de 
23% para área agropecuária, para 
os puxadores de ração, frangueiros, 
porcadeiros (adicional noturno, se-
guro de vida).

a preocupação do deputado 
com a aprovação da nova lei é que 
os custos das mercadorias vão au-
mentar, devido à alta no valor dos 
fretes. “O empregador é obrigado a 
controlar a jornada de trabalho dos 
motoristas estabelecida na Cons-
tituição Federal de 44 horas sema-
nais (sendo que o descumprimento 
acarreta em multas de trânsitos) 
e que a remuneração e todos os 

acréscimos devidos e estabe-
lecidos na lei sejam 
cumpridos proibindo 
comissões por quilo-
metragem ou por fre-
tes realizados”, desta-
cou Maldaner.

Na opinião de 

Maldaner, a lei vai ajudar na dimi-
nuição de acidentes devido a gran-
des jornadas, porém favorecerá 
somente as grandes empresas que 
tem logísticas em todas as regiões 
do país. devido à carga horária, 
o motorista poderá viajar até um 
trecho e deverá ser substituído por 
outro motorista, para que possa ori-
ginar o seu descanso. “devido ao 
cumprimento das exigências da lei, 
provocará aumento no valor de todos 
os tipos de produtos e mercadorias; 
gerará falta de caminhão e de moto-
rista; provocará possíveis problemas 
de abastecimento de mercadorias em 
nível de brasil; provocará colapsos 
em grandes centros por falta de local 
para estacionamento dos caminhões 
parados; gerará aumento de falência 
de transportadores caso o frete não 
aumente, pois a regulamentação da 
lei provoca aumento de custos para 
os transportadores”, afirmou o depu-
tado.

O tribunal Superior eleitoral 
(tSe) aprovou resolução que ins-
titui o Programa de acessibilidade 
da Justiça eleitoral, destinado ao 
eleitor com deficiência ou mobili-
dade reduzida. "Pretendemos, tan-
to quanto possível, dar atendimen-
to a todos que precisarem. Já nestas 
eleições estamos trabalhando com 
os tribunais Regionais eleitorais 
(tRes), que vão tentar seguir exa-
tamente o que determina essa re-
solução", afirmou a presidente do 
tSe, ministra Cármen Lúcia antu-
nes Rocha. 

de acordo com a resolução, o 
Programa de acessibilidade tem 
como meta a implantação gradual 
de medidas para remover barreiras 
físicas, arquitetônicas, de comuni-
cação e de atitudes, sempre com 
objetivo de promover o acesso, 
amplo e irrestrito, com segurança e 
autonomia, de pessoas portadoras 
de deficiência ou mobilidade dimi-
nuída no processo eleitoral. 

a resolução determina que 

os tribunais Regionais eleitorais 
(tRes) e as Zonas eleitorais orga-
nizem um plano de ação destinado 
a garantir a plena acessibilidade 
desses cidadãos aos locais de vo-
tação. Uma das finalidades é elimi-
nar obstáculos dentro das seções 
eleitorais que impeçam ou dificul-
tem que eleitores com deficiência 
ou mobilidade reduzida votem. 

além disso, o acesso desse elei-
tor aos estacionamentos nos locais 
de votação deverá ser liberado, 
sendo que as vagas próximas ao 
prédio em que ocorrer a votação 
deverão ser reservadas aos defi-
cientes. 

O artigo 5º do documento deter-
mina que os mesários deverão ser 
orientados pelo tSe e pelos tRes 
no sentido de auxiliar e facilitar o 
voto dos eleitores com deficiência 
ou mobilidade reduzida. deverão, 
inclusive, ser firmadas parcerias 
para incentivar o cadastramento 
de mesários e colaboradores com 
conhecimento em Libras. 

TSE aprova resolução 
que institui programa 
de acessibilidade 

Maravilha

Realizada última sessão 
ordinária de junho

termina neste sábado (30) o 
prazo para os partidos políticos 
realizarem suas convenções 
para definir coligações e 
escolher seus candidatos a 
prefeito, vice-prefeito e vereador 
nas eleições de 2012. O prazo de 
realização das convenções vai 
de 10 a 30 de junho do ano do 
pleito e é determinado pela Lei 
das eleições (Lei nº 9.504/1997).

escolhidos os candidatos, 
os partidos e coligações têm até 

às 19h do dia 05 de julho para 
apresentar no cartório eleitoral 
competente o pedido de registro 
de candidatos a prefeito, vice-
prefeito e vereador. a partir do 
dia 06 de julho, os candidatos 
podem começar a fazer propa-
ganda eleitoral.

direito de resposta
a legislação eleitoral asse-

gura direito de resposta a can-
didato escolhido em convenção, 

partido político ou coligação 
atingidos, ainda que de forma 
indireta, por conceito, imagem 
ou afirmação caluniosa, difama-
tória, injuriosa ou sabidamente 
inverídica, difundidas por qual-
quer veículo de comunicação 
social.

a Resolução nº 23.370 do 
tribunal Superior eleitoral 
(tSe) trata da propaganda elei-
toral e das condutas ilícitas de 
campanha nas eleições de 2012.

"devido ao cumprimento das exigências da lei, provocará 
aumento no valor de todos os tipos de produtos e mercadorias".
Celso Maldaner
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PUBLICIDADE DO INÚTIL: QUASE TERMINANDO
a partir de 06 de julho, ingressa-se no período eleitoral. estou gostando da ideia. O leitor/ouvinte não 

faz ideia da quantia de matérias que são enviadas a veículos de comunicação, com inúteis publicidades de 
governantes, e nesta época, publicações municipais, procurando “aparecer” simplesmente na mídia. Sim, 
caro leitor. O caso é tão sério, tão chato, que até matéria com prefeito comentando sobre previsão do tempo 
já tive oportunidade de ver (e até de ler).  tudo devidamente documentado, para quem quiser “ver para 
crer”. O que me deixa feliz é que este tipo de “publicidade do inútil” vai acabar. da mesma forma, vai acabar 
aquela aparição oportunista, na obra que deveria ser comemorada apenas pela população, mas que infeliz-
mente, acaba se tornando uma obra eleitoreira, verdadeiro palanque de campanha para político que em vez 
de procurar trabalhar, procura simplesmente aparecer. isto tem, e como tem! Matérias sem sentido obrigam 
as redações de rádios e jornais a verdadeiras triagens para ver o que se pode aproveitar. isso quando não há 
alguma forma de pressão por parte de assessores e até mesmo de políticos, para ver publicada esta ou aquela 
matéria de interesse partidário. Portanto, caro leitor, a campanha eleitoral nos é de extrema utilidade. além 
do mais, quero dizer que aprecio os programas que passam no rádio (ou na tV em municípios maiores) no 
período propriamente dito, que este ano começa em 21 de agosto, e recomendo a que todos os ouvintes e 
leitores tenham contato. é a maneira de saber as reais intenções, planos de governo e preparo para gover-
nar dos postulantes aos cargos públicos. então, que o período eleitoral, seja bem vindo. e que já vá tarde as 
matérias que simplesmente tentam “encher linguiça”, dando ares de publicidade a qualquer coisinha que se 
faça, como se não fosse obrigação do administrador público fazer o melhor para a população que o elegeu.

trajetoconsultoria.com.br

SeGURaNÇa de CRiaNÇaS
Reclamação importante, e que enseja um pronto cuidado por parte do motorista: segundo 

consta, o ônibus escolar que leva os alunos até a escola João XXiii não para no local adequado, 
e causa situação de risco para as crianças que descem do coletivo. ao que parece, o condutor 
procura aproveitar a sinaleira aberta para ganhar tempo. Só que quando as crianças descem, 
têm que muitas vezes passar no meio de outros veículos para chegarem à calçada. Há um leitor 
que inclusive relata quase ter atropelado crianças por duas ocasiões. também agravando a situ-
ação de perigo há motoristas que, como o ônibus para no meio da rua, aproveitam o espaço da 
direita para efetuarem a conversão, também à direita na rua. Ou seja, situação de risco para as 
crianças, que pode ser resolvida apenas com a observância das leis de trânsito.

MORte de aNiMaiS
Já comentei em outra ocasião, e volto ao assunto. Os moradores do bairro Progresso con-

tinuam com problema de mortandade de animais de estimação. O problema diz respeito à 
morte por envenenamento, o que além do crime contra os animais, é situação ilícita pela ile-
galidade de ter, portar, levar consigo, ter em casa ou utilizar substância venenosa. a suspeita 
recai justamente sobre outros moradores do bairro, que não tenham lá grande apreço pelos 
animais. O problema, segundo os moradores, é que quanto aos cães é mais fácil de deixá-los 
presos. Mas os gatos, não há como prendê-los. O que se quer é conscientizar a população 
acerca dos ilícitos praticados, e pedir um pouco de compreensão dos que estão matando os 
animais quanto aos maus tratos que estão praticando. Caso haja a descoberta de quem está 
praticando tais atos, o morador enfrentará sérios problemas judiciais por conta disso.

ReCLaMaÇÕeS 
dOS LeitOReS

Leitores reclamam que nas imedia-
ções da creche Cinderela, na Rua Montei-

ro Lobato, tem água passando sobre a 
via pública. Não se sabe do que é, mas 
a suspeita é que seja água da CaSaN. 

O perigo é que crianças, que pas-
sam nas imediações, podem cair, 
pois o piso fica escorregadio. 

Sem falar que se for mesmo água 
da CaSaN, é importante que logo 
se resolva o problema, pois se trata 
também de desperdício.

bOLSa FaMÍLia: NOVaS CONSideRaÇÕeS
Semana passada, comentei que o bolsa família era um programa de inegável presteza ao 

cidadão. Contudo, dava o peixe e não ensinava a pescar. Obrigo-me a voltar a comentar sobre 
isso. após o aumento do teto (o antigo era de R$ 306) já temos em nosso país família receben-
do benefício de R$ 1.332,00. Ora, caro leitor... Quantos de vocês têm de trabalhar um mês todo 
para receber esta importância? e mais: quantos conseguem receber esta quantia ao final de 
um mês de trabalho? Quero deixar claro que não sou contra o bolsa fa-
mília. Contudo, sou contra permitir que o cidadão deixe de traba-
lhar para viver, tal qual um parasita, à custa dos programas 
sociais do Governo. Sou contra as pessoas se basearem 
no bolsa família, por exemplo, e permanecerem na 
economia informal, sequer permitindo que sua 
carteira de trabalho seja assinada para não perder 
o benefício. Sou contra o indivíduo não trabalhar para ficar 
apenas recebendo o “salário vitalício” representado pelo 
bolsa família. Minha colocação é suprapartidária, pois 
qualquer partido que assuma, futuramente, o Go-
verno Federal, vai manter o programa. até porque, 
se não manter, se ameaçar cortar, perde voto e não 
ganha eleição.
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POUPANÇA
HOJe 0,5%

DÓLAR COMERCIAL
COMPRa R$ 2,0736

VeNda R$ 2,0743

EURO
COMPRa R$ 1,2499

VeNda R$ 1,2497

LIBRA
COMPRa R$ 1,5597

VeNda R$ 1,5593

OURO (grama)
R$00,00 0,0881%

ÍNDICES
iNPC 0,55

iGP-M 1,02

iPCa 0,36

SALÁRIO
R$ 622,00

Mercado
Santa Catarina busca recuperar liderança 
na exportação da carne de frango

Arquivo/O Líder

Santa Catarina é o Estado pioneiro na produção de carne de frango

O maior desafio do setor aví-
cola catarinense neste momento é 
reassumir a liderança nas exporta-
ções da carne de frango. esta pre-
ocupação foi manifestada durante 
o encontro que homenageou os 
ex-dirigentes da associação Cata-
rinense de avicultura (acav) e do 
Sindicato das indústrias da Carne e 
derivados de Santa Catarina (Sin-
dicarne), na última sexta-feira (22), 
na sede da Fiesc, em Florianópolis.

a notícia foi recebida pelas li-
deranças catarinenses como um 
alerta ao setor, que deverá bus-
car novas alternativas para não 
perder mercados, enfatizou o 
presidente da acav, Clever Pirola 
Ávila. “as expectativas negativas 
estavam sendo vislumbradas há 
algum tempo, devido à insufici-
ência de infraestrutura e logística, 
desvalorização do real, crise nos 
países compradores, alto custo da 
produção, entre outros fatores que 
influenciam diretamente na ven-
da do nosso produto ao mercado 
externo”, disse.

Santa Catarina é o estado pio-
neiro na produção e nas exporta-
ções de carne de frango, comercia-
lizando o alimento em mais de 150 
países. Para discutir o cenário e o 
futuro do setor, durante o encontro 
foi criado o Conselho Consultivo 
da acav e do Sindicarne, composto 
por ex-presidentes das entidades. 

as lideranças entendem que a 
alternativa é trabalhar ainda mais 
forte na redução de custos, pois a 

competitividade foi afetada pela 
desvalorização do real, os preços 
permaneceram estáveis e os gastos 
aumentaram em função da seca do 
estado. Nos últimos meses tam-
bém não houve evolução significa-
tiva nas vendas externas, além de 
que a argentina reduziu drastica-
mente as importações em função 
de ajustes da balança comercial, 
impactando diretamente no setor 
de carnes.

Outra dificuldade que preju-
dica o setor é a fragilidade catari-
nense quanto à infraestrutura fer-
roviária, ligando Santa Catarina ao 
Centro Oeste brasileiro, maior pro-
dutor de grãos da américa Latina. 
atualmente, o estado barriga-verde 
compra cerca de 4 milhões de tone-
ladas de grãos ao ano, aumentando 

em média 30% o custo do produto 
em logística. “também falta infra-
estrutura ferroviária ligando o Oes-
te catarinense aos portos, criando 
gargalos rodoviários e altos custos 
para levar nossos produtos aos 
grandes centros consumidores e 
para exportação”, menciona Ávila.

Santa Catarina tem mais de 10 
mil avicultores produzindo num 
setor que emprega diretamente 40 
mil pessoas e, indiretamente, mais 
de 80 mil trabalhadores. a avicul-
tura catarinense produz 2,5% da 
produção mundial e detém 8% 
dos negócios mundiais de frangos, 
com destaque para europa, Orien-
te Médio e Japão. a produção de 
Santa Catarina é referência estra-
tégica para a avicultura mundial, 
nacional e do Mercosul. 

a transição para a nova alíquo-
ta do imposto sobre Circulação 
de Mercadorias (iCMS) para im-
portados será gradual e iniciará 
a partir do próximo ano. esta foi 
a confirmação que o ministro da 
Fazenda, Guido Mantega, deu ao 
governador Raimundo Colombo, 
em audiência na quinta-feira (21), 
em brasília.

O percentual a ser desconta-
do anualmente, até atingir os 4% 
propostos pela Resolução 72 do 
Senado Federal, ainda precisa 
ser acertado, bem como a lista de 
produtos que ficarão isentos da 
alteração na taxa. aço, polímero e 
têxteis cercarão as próximas dis-
cussões. "Conseguimos chegar a 
um consenso em relação à tran-
sição e agora vamos construir em 
conjunto a lista de produtos que 
não podem ser impactados. Preci-
samos proteger a economia catari-
nense, sendo que somos o maior 
produtor têxtil da américa Latina", 
salientou Colombo.

Na próxima semana, o gover-
nador retorna a brasília para con-
versa com deputados e senadores 
catarinenses, antes da aprovação 
da medida pelo Senado. a alíquo-
ta de 6% proposta inicialmente 
por Santa Catarina foi recusada 
por Mantega que, em contrapar-

tida, concordou com a política de 
compensação por meio de finan-
ciamento para obras de infraes-
trutura e logística. "investindo em 
obras essenciais, principalmente 
de rodovias e acesso aos portos, 
conseguiremos diminuir os custos 
operacionais das empresas insta-
ladas no estado", expressou Co-
lombo.

acompanhado dos secretários 
da Fazenda, Nelson Serpa; e de ar-
ticulação Nacional, João Matos, o 
governador também propôs o de-
créscimo de um ponto percentual 
ao ano, visando minimizar as per-
das de arrecadação, calculadas em 
cerca de R$ 1 bilhão. No entanto, 
os demais estados impactados de-
verão ser ouvidos até o consenso.

Plano de investimentos
O governador apresentou a 

Mantega um plano de investimen-
tos no estado por meio de finan-
ciamento para compensar as per-
das com a uniformização do iCMS. 
"O plano de financiamento seria 
para melhorar a logística do esta-
do e melhorar o operacional. Seria 
melhorar uma série de rodovias 
e obras importantes, incluindo 
[obras] na área de energia. além 
disso, para ações sociais na área 
de saúde e prisional", destacou.

Divulgação/Fernanda Cardoso Rodrigues

Audiência foi realizada na última semana

Imposto
Estado apresenta proposta 
de alíquota a Mantega 

O Governo não adotará uma nova 
prorrogação da desoneração do im-
posto sobre Produtos industrializados 
(iPi) para itens da linha branca, como 
tanquinhos e fogões e a redução do 
imposto para geladeiras e máquinas 
de lavar. O prazo em vigor termina no 
próximo sábado (30). O ministro da 
Fazenda, Guido Mantega, anunciou a 
decisão na última quinta-feira (21), ao 
participar de programação paralela à 
Conferência das Nações Unidas sobre 
desenvolvimento Sustentável, Rio+20, 

e brincou com quem ainda não apro-
veitou a redução das tarifas.

desde dezembro de 2011, a alíquo-
ta sobre os fogões, que pagavam 4% de 
iPi, está zerada. O imposto foi reduzido 
de 15% para 5% para as geladeiras e de 
20% para 10% para as máquinas de la-
var. a alíquota sobre tanquinhos, que 
era 10%, também caiu para zero.

término inicial
em dezembro, o Governo anun-

ciou a medida. a previsão era acabar 

com a redução em março, mas a me-
dida foi prorrogada até o fim de junho. 
Nos últimos dias, os empresários ten-
taram negociar uma nova prorroga-
ção.

comércio
Pelos dados do comércio, hou-

ve um crescimento de 5% a 10% das 
vendas apenas no primeiro trimestre 
deste ano em comparação ao mesmo 
período de 2011. Os porcentuais varia-
ram ao longo dos meses.

Governo não prorrogará 
prazo de desoneração do iPi 
da linha branca
desde dezembro de 2011, a alíquota sobre os fogões, que 
pagavam 4% de iPi, está zerada

Oportunidade
Empresa maravilhense 
disponibiliza vagas de emprego

a empresa JJ instalações Co-
merciais de Maravilha informa 
que disponibiliza de  vagas de 
trabalho para funções de monta-
dor, auxiliar de produção, pesso-
as portadoras de necessidades e 

engenheiro de refrigeração.
de acordo com a empresa, 

os interessados podem procurar 
as dependências da empresa ou 
entrar em contato pelo fone (49) 
3664-8100.
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Medicina e SaúdeDr. Geovani
Delevati

 E-mail: redação@jornalolider.com.br

a doença de alzheimer 
é a mais frequente 
forma de demência 
entre idosos. é carac-

terizada por um progressivo e irre-
versível declínio em certas funções 
intelectuais: memória, orientação 
no tempo e no espaço, pensamen-
to abstrato, aprendizado, incapa-
cidade de realizar cálculos sim-
ples, distúrbios da linguagem, da 

http://blog.cicloceap.com.br

DOENÇA DE ALZHEIMER
comunicação e da capacidade de 
realizar as tarefas cotidianas. Ou-
tros sintomas incluem mudança 
da personalidade e da capacidade 
de julgamento. atualmente pode 
ser diagnosticada, para fins de pes-
quisa, antes mesmo que o paciente 
apresente demência com incapaci-
dade de realizar com independên-
cia as atividades básicas e instru-
mentais do dia a dia. 

Sintomas
Na maioria das pessoas os sin-

tomas iniciam depois dos 60 anos. 
a proporção de pessoas com a 
doença dobra a cada cinco anos 
a partir dos 65 anos. Cerca de 5 % 
das pessoas com idade entre 65 e 
74 anos tem a doença, mas quase a 
metade das que tem 85 ou mais são 
acometidas. Mais mulheres do que 
homens têm a doença de alzhei-
mer. Porém, como a expectativa 
de vida das mulheres é pelo menos 
cinco anos superior a dos homens 
não se sabe se o risco está no gêne-
ro ou no fato das mulheres viverem 
mais do que os homens. ter um 
familiar com alzheimer aumenta 
o risco duas ou três vezes na forma 
esporádica, mas não há como pre-
ver se a doença irá ocorrer.

diagnóstico
Normalmente o diagnóstico é 

feito pelo menos um ano depois 
dos primeiros sintomas que costu-
mam ser leves e confundidos como 
“normais” no envelhecimento. Não 
existe um marcador biológico que 

confirme a doença. O diagnóstico é 
feito por exclusão de outras enfer-
midades que apresentam sintomas 
parecidos. Vários instrumentos clí-
nicos são usados para se chegar ao 
diagnóstico: uma história médica 
completa, testes para avaliar a me-
mória e o estado mental, avaliação 
do grau de atenção e concentração 
e das habilidades em resolver pro-
blemas e nível de comunicação.

testes laboratoriais como exa-
mes de sangue e urina são usados 
para excluir outras causas de de-
mência, algumas delas passíveis de 
serem curadas. Métodos de ima-
gem: tomografia computadoriza-
da, ressonância nuclear magnética, 
SPeCt e Pet, são utilizados para 
determinar o tipo de demência. a 
doença de alzheimer só pode ser 
diagnosticada com certeza através 
do exame microscópico do tecido 
cerebral por biópsia ou necropsia.

fatores de risco
O envelhecimento é o fator de 

risco mais conhecido e importante 
para a forma esporádica da doença 

de alzheimer. Outros possíveis fa-
tores de risco têm sido estudados, 
porém com pouco resultado prá-
tico, como: exposição ou ingestão 
de substâncias tóxicas como álco-
ol, chumbo, alumínio, e solventes 
orgânicos, medicamentos diver-
sos, trauma craniano, exposição à 
radiação, estilo de vida, estresse, 
infecções, doenças imunológicas, 
câncer, altos níveis de colesterol e 
de homocisteína, a obesidade, dia-
betes, baixo nível de escolaridade, 
etc. 

tratamento
Uma parcela dos doentes, espe-

cialmente nas fases iniciais e inter-
mediárias, pode se beneficiar dos 
medicamentos específicos para o 
tratamento da doença de alzhei-
mer. atualmente, a base da estraté-
gia terapêutica está alicerçada em 
três pilares: retardar a evolução, 
tratar os sintomas e controlar as al-
terações de comportamento.

fonte: Site alzheimermed 
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Geral

ILAINE ROHDEN

a noite de sábado (23) foi de 
festividades para o Clube de Lions 
Maravilha, Lions Clube Maravilha 
Oeste e LeO Clube Maravilha. Na 
oportunidade foi realizada uma 
assembleia conjunta com trans-
missão de cargos e posse das novas 
diretorias referente ao ano Leonís-
tico (aL) 2012/2013.

Participaram do ato, que foi 
realizado no Maravilhas Park Hotel, 
o então casal presidente do Clube 
de Lions, ivete e aldécio bavaresco,  
o então casal presidente do Lions 
Clube Maravilha Oeste, eldo e asta 
Nerling, a presidente do LeO Clube 
Maravilha, ana Cláudia Minella, 
a 2ª vice-governadora eleita do 
distrito Ld-8, Fátima Simionato 
dos Santos, representando o 
prefeito de Maravilha, Liane 
Hübner, presidente da Câmara 
de Vereadores, Láurio Stieler e o 
deputado federal Celso Maldaner 
(PMdb/SC). 

durante o evento cada diretoria 
fez a leitura do relatório das ativida-
des do ano Leonístico e Leoístico. e 
após foi feita a solenidade de posse, 
presidida pela 2ª vice-governadora, 
sendo que foram empossadas as 
seguintes pessoas: 

Clube de Lions Maravilha: di-
retor de associados Pedro Lindolfo 
e Neusa Schuh; diretor animador 
Silvino e Maria angélica Giacomin; 
e diretor social Renato e Nolte Mat-
tia. 

Lions Clube Maravilha Oeste: 
diretor de associados eldo e asta 
Nerling; diretor animador Célio de 
Souza; diretora social Neila brixner 
e vice-presidente daniel e Noelita 
Ferrari.

LeO Clube Maravilha: Vice-
-presidente diego engler; 2ª secre-
tária elizandra Rieger; 2ª tesou-
reira Simone Philipsen; diretora 
social Schayane Goelzer; assessora 
de marketing e publicidade Carla 
Castanho; diretora de frequência 

Fotos: Ilaine Rohdne/O Líder 

Clube de Lions Maravilha, Lions Clube Maravilha Oeste 
e LeO Clube Maravilha empossaram novas diretorias 

diane bolfe; diretor animador eder 
Moraes; diretor esportivo Luiz Fe-
lipe Viña; e assessora de eventos e 
promoções, bens e patrimônio ana 

Cláudia Minela. 
dirigentes do Clube de Lions 

Maravilha: tesoureiro Uriel e dir-
ce Roman; secretária Clara Sale-
te Pertussatti; presidente beloni 
dall’agnol; 

dirigentes do Lions Clube Ma-
ravilha Oeste: tesoureiro adirson 
e Márcia Spier; secretária Vera e 
Olacir broetto, presidente Zeonir e 
Neusa Longo. 

dirigentes do LeO Clube Ma-
ravilha: tesoureiro ivan Schmidt; 
secretária iana bauer; presidente 
Rafael Nelson albrecht. 

a presidente empossada do 
Clube de Lions Maravilha, beloni 
dall’agnol, lembrou em sua fala do 
lema, “Unir para servir”, e assim dis-
se seguir com a direção do clube. 

O novo presidente do LeO, Ra-
fael Nelson albrecht, destacou a 
importância do trabalho em grupo. 

“acredito que vamos realizar um 
bom ano, até porque não vou tra-
balhar sozinho. Conto com a ajuda 
pessoas capazes e que sempre es-
tão auxiliando no que for preciso”.

Por sua vez o presidente empos-
sado do Lions Clube Maravilha Oeste, 
Zeonir Longo, leu uma mensagem 
para agradecer a colaboração de 
todos os integrantes do clube, bem 

como para enfatizar o bom trabalho 
por eles realizado.

Para encerrar a solenidade a 2ª vice-
-governadora ressaltou o sentido da ver-
dadeira liderança. “dirijo-me agora, aos 
novos presidentes para lembrar-lhes 
que o chefe administra com estatutos, 
normas e regulamentos, o líder, todavia, 
obtém resultados através da moti-
vação do seu grupo”, finalizou.

Autoridades compuseram a mesa de honra

Novas diretorias tomaram posse no sábado (23)

Novos tesoureiros do Lions Clube Maravilha, 
Uriel e Dirce Roman 

Aldécio e Ivete Bavaresco passaram o cargo para 
Beloni Dall’Agnol 

Integrantes do LEO Clube Maravilha 

Zeonir e Neusa Longo assumiram no lugar de 
Eldo e Asta Nerling

Novos presidentes assumirão o Ano Leonístico 
(AL) 2012/2013

Ana Cláudia Minella repassou o cargo para 
Rafael Nelson Albrecht 

Casal secretário Roversi e esposa passaram o 
cargo para Clara Maria Pertussatti 
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Especial
Indefinição

a três dias do prazo final para as convenções municipais, pré-candidatos falam sobre possíveis 
coligações 

Maravilha poderá ter três chapas 
para disputar eleições em outubro 

CLEUSA REGNER

apesar do período que 
os partidos políticos 
tiveram para definir 
nomes de pré-can-

didatos a prefeito, vice-prefeito 
e vereadores, o cenário político 
maravilhense ainda está indefini-
do, inclusive em relação a possí-
veis coligações. Mas, os partidos 
ainda têm tempo, já que as con-
venções para definir os nomes 
estão marcadas para o próximo 
sábado (30).

Uma coisa é certa. Maravilha 
terá pelo menos duas chapas que 
concorrerão às eleições munici-
pais. de um lado, a expectativa é 
de que o atual prefeito Orli berger 
concorra à reeleição pelo Ptb. de 
outro, está o nome da empresá-
ria Rosimar Maldaner (PMdb). 
Uma terceira chapa estaria sen-
do formada pelo G7, composto 
pelos  partidos PP, PSdb, PPS, 
PR, Pdt, PSd e deM. em conta-
to com algumas lideranças desses 
partidos, a informação é de que o 
pré-candidato a prefeito seria o 
empresário darci Miguel Simon 
(PSd). até o fechamento desta 
edição, não obtivemos a confir-
mação da candidatura. 

Para o pré-candidato à majo-
ritária do Ptb, Orli berger, não 
está descartada a vinda de ou-
tras forças políticas para somar 
com o partido. “a princípio, está 
definido que eu vou como pre-
feito a reeleição. Já para vice, não 
está descartada a vinda de outras 
forças políticas, de repente, que-
rendo o cargo. temos uma nego-
ciação com o Pt, que hoje tem o 
vice. Contudo, se o Pt abrir mão 
do vice pensando em um proje-
to maior para Maravilha, mas fi-
cando com nós, vamos aceitar a 
mudança. Porém, desde que há 
consentimento do Pt”, esclarece 
berger.

a pré-candidata a prefeita pelo 
PMdb, Rosimar Maldaner, desta-
ca que já está definido o nome do 
candidato a prefeito e, o nome do 
vice dependerá de uma coligação. 
“Para candidata a prefeita está o 
meu nome. No caso de vice: se va-
mos de chapa pura, o vice será o 

Cleusa Regner/ O Líder

Pré-candidato a prefeito do PTB, Orli Genir 
Berger

Pré-candidata a prefeita pelo PMDB, Rosimar 
Maldaner

Possível pré-candidato a prefeito pelo PSD, 
Darci Miguel Simon

Arquivo O Líder Arquivo O Líder

Sandro donati. estamos também 
conversando com outros partidos. 
Se vem para somar, com certe-
za, estamos abertos a coligações. 
Caso não tenha coligação, vamos 
com chapa pura e com o nome do 
Sandro a vice”, salienta Rosimar.

coligações
Rosimar comenta que estão in-

definidos os partidos que poderiam 
somar com o PMdb. “as coligações 
ainda não estão certas”, enfatiza.

Já berger frisa que nesta semana 
o partido se reunirá com o PSd e PP, 
além de outros partidos. “a princí-
pio, são esses dois partidos que estão 
reivindicando o vice. O PP e o PSd 
querem que eu abra mão do vice que 
tenho para eles vir juntos”, diz.

nomes para vereadores
O Ptb tem como pré-candida-

tos a vereador, a priori, os nomes 

de Claudir Kuhn, Luiz Robert, an-
tonio Ferraz, itamar Hadler, der-
cila Schwartz, Cleonice tecchio e 
Jani Rosália.

O PMdb traz os nomes de ate-
nor wazlawik, Odair batistello, 
angela Vicari, Marclei Grando, ivo 
badia, eder Moraes, Cristian Grell-
man, Valdir Corteli dos Santos, al-
bano Honaiser e antonio bertollo. 
“tem alguns nomes que ainda es-
tão para definir e serão apresen-
tados durante a semana”, declara 
Rosimar.

Plano de governo
Rosimar afirma que o partido 

está desde fevereiro trabalhan-
do no plano de governo. “Passa-
mos em todas as comunidades 
do interior, fizemos reuniões 
setoriais e estamos nos reunin-
do em alguns bairros. demorou 
um pouco porque nos reunimos 

em todas as comunidades. está 
bem elaborado nosso plano. tem 
muitas coisas para melhorar, 
muitas reivindicações”, pontua.

Segundo ela, o plano de go-
verno não se faz em quatro pare-
des. “Quem sabe as prioridades 
das comunidades são as pesso-
as que nelas vivem. Por isso, o 
PMdb é o único partido que está 
indo ao encontro delas. traba-
lhamos com a participação das 
pessoas”, ressalta.

a prioridade contida no pla-
no de governo, de acordo com 
Rosimar, é na área da saúde. 
“depois vem a questão das estra-
das, incentivo a agricultura, as 
indústrias, qualidade de vida, se-
gurança. São vários itens e muita 
coisa para melhorar”, entende.

berger declara que pessoas li-
gadas à educação e profissionais 
de várias áreas estão sendo cha-

mados para montar o plano de 
governo. “Vamos analisar o que 
deu certo e implementar coisas 
novas. Maravilha terá projetos 
macros, como o contorno leste 
do município”, afirma o pré-can-
didato à majoritária pelo Ptb.

ele também vê como prio-
ridade a saúde. “Pretendemos 
implantar mais projetos na saú-
de, dando continuidade no que 
deu certo. a educação também, 
manter a estrutura que temos. a 
prioridade é, além disso, a Se-
cretaria de indústria e Comér-
cio”, reforça.

Para ele, o Ptb está aberto a 
conversações. “é um momento 
em que sabemos que o futuro de 
Maravilha está em jogo. e tudo o 
que vem beneficiar, o Ptb está 
aberto a todas as agremiações 
para fazer um amplo debate”, diz 
berger.
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HORóSCOPO

ÁRIES 
Se você quer alcançar seus objetivos, mas não 
tem paciência para esperar irá certamente 
encontrar decepções. Portanto, vá com calma e, 
sobretudo, não pressione as outras pessoas que 
têm dificuldade em acompanhar o seu ritmo! 

TOURO
Se você encontra situações difíceis que não con-
segue solucionar adequadamente, é porque tem 
naturalmente pouco jogo de cintura, pertencen-
do a um signo de terra e Fixo. Portanto, aprenda 
a contornar os obstáculos com maleabilidade e 
sem manifestações de raiva e mau humor! 

GÊMEOS
este é um momento glorioso para os geminia-
nos, que irão desfrutar de um ano especial com 
as boas energias de Vênus e Júpiter! Planos afe-
tivos e parcerias amorosas serão protegidos por 
Vênus que nesta semana sai da retrogradação. O 
campo financeiro irá se beneficiar também, es-
pecialmente porque você receberá boas propos-
tas trazidas por Júpiter, que transita em seu signo 
durante o ano inteiro! 

CÂNCER
Com o ingresso do Sol em seu signo e a mudança 
energética de sua passagem, o canceriano inicia 
um ótimo período astral. Use essa energia para 
dar início a um novo projeto ou para dar um em-
purrão àquele que estava emperrado. Mercúrio 
já está em seu signo, facilitando a comunicação 
e ajudando negociações e acordos. 

LEÃO
as suas relações pessoais, novas ou antigas, me-
recem atenção neste momento em que está em 
busca de novos objetivos. Mesmo estando no pe-
ríodo chamado de inferno astral, você não deve 
se desestimular, mas deve continuar a perseguir 
seus objetivos com afinco. 

VIRGEM
 enquanto Marte ainda transita em seu signo, 
você pode aproveitar para levar adiante todos os 
seus projetos, pois terá suficiente energia para 
levá-los a bom termo. No ambiente profissional, 
novas oportunidades podem surgir a cada 
momento, mas caberá a você saber colher as 
melhores ocasiões. 

LIBRA
Se você mudar o seu ponto de observação poderá 
enxergar os seus problemas de outro ponto de vis-
ta e encontrará soluções criativas. a tensão entre 
Saturno, em trânsito no último decanato de Libra, 
e o planeta Vênus, em Gêmeos, indica que poderá 
ter algumas decepções no campo afetivo, por isso 
não espere muito, nem da colaboração de seus 
parceiros e amigos. 

ESCORPIÃO
Se você se encontra num beco sem saída e não 
sabe para que lado atirar, recue um pouco para 
examinar com calma a situação. Muitos desafios lhe 
são apresentados, mas não adianta forçar a barra! 
Procure encontrar auxílio em sua força interior e 
ela lhe dará as devidas ferramentas para contornar 
obstáculos e percalços. 

SAGITÁRIO
as circunstâncias atuais requerem muito em-
penho de sua parte para resolver todos os conflitos 
que aparecem, seja no ambiente profissional que 
familiar. Mesmo que as coisas pareçam piorar em 
alguns momentos, você deve permanecer firme 
em seus objetivos e conseguirá superar todas as 
dificuldades. 

CAPRICÓRNIO
No trabalho você enfrenta tantos desafios que 
precisa eleger prioridades, caso contrário, acabará 
esgotado no final do dia! a sua irritação, devido 
principalmente aos inúmeros imprevistos, que 
parecem desviá-lo de seus objetivos, pode afetar 
sua saúde. 

AQUÁRIO
existem situações que não podem ser resolvidas 
conforme seu desejo e de nada vai adiantar 
você se irritar com isso! Procure agir com mais 
maleabilidade e não julgue de forma precipitada 
as opiniões contrárias as suas. afinal, nem sempre 
a razão está do seu lado, não é mesmo? 

PEIXES 
alguns planetas lhe são mais favoráveis que outros 
neste momento, mas indicam que essa semana 
será crucial para resolver algumas pendências de 
forma favorável. aproveite este momento e reco-
lha todas as suas forças para ir adiante com seus 
projetos. 

ReCeitaPALAVRAS CRUZADAS DIRETAS
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AITAP
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PROMONTORIO

Bandido 
como

Lampião

Deus da
guerra, na
Mitologia

grega

Cee (?)
Green,
rapper

dos EUA

Compo-
nente do
granizo

A maior
bilheteria
da história
do Cinema

Tecla que
cancela
ações no

micro

Fluido ra-
refeito em
grandes
altitudes

Cidade on-
de é entre-
gue o No-
bel da Paz

Adquiriu
direito de
voto em

1985 (BR)

(?)-cidrei-
ra: dela é 
feito chá
calmante
O ser que
não possui
natureza
definida

André
Marques, 

apresenta-
dor de TV

A região
como a do

Tirol
austríaco

Tem seu
dia de

mingau
(dito)

O principa-
do de

Alberto II

Arma
usada por
Thor (HQ)

(?) de saia:
mulher
atraente
(bras.)

Em defesa
de (uma
causa)

Níquel
(símbolo)

Muito grande (bras.)
Cabo formado por

rochas ou penhascos
altos (Geog.)

Alvoroço
(fig.)

Alegra    
(a festa)

Gume; corte
Movimento como       

a Revolta da    
Armada (Hist.)

Regrada;
siste-
mática

Instituição
de fachada
usada em
fraudes fi-
nanceiras

Braço, em
inglês

Saudação
cordial

Impeliram
Os chama-
dos "pés 
no chão"

Luiza (?), jurada do
programa "Ídolos"

Fragrância utilizada
em pastas de dentes

Rede inter-
na de com-
putadores 

Lista

O primeiro
nível do vi-
deogame

(?)-preto, pequena  
ave de bico forte
Sofrer o efeito da

gravidade

Imprimir,
em inglês
Tonelada
(símbolo)

Curso    
de água

Esmiuçar
(fig.)

Exame
comum no
pré-natal

(?) Gore,
político
norte-

americano

 3/arm — lan. 5/print. 6/avatar. 11/promontório.
religião e Você

coLuna PaStoraL – iGreJa catÓLica

PaRa ReFLetiR: Nossa vida de fé é marcada por muitas 
promessas, a primeira delas no batismo, quando pais e padri-
nhos falando por nós prometem e se comprometem em pro-
fessar uma fé viva, capaz de um testemunho autêntico diante 
do filho ou do afilhado, e na unção crismal prometeu acolher 
em nossa vida o dom do espírito Santo e deixarmo-nos condu-
zir por ele. O “amém” ao receber a eucaristia não deixa de ser 
também uma promessa, de viver sempre em comunhão com 
Jesus, e nos sacramentos da ordem ou do Matrimônio, prome-
temos viver um amor total de entrega e doação à Santa igreja, 
ou um ao outro, na vida conjugal. Fazemos muitas promessas 
diante de deus, antes de receber o sinal sacramental e sabe-
mos muito bem, que por causa dos nossos pecados, muitas 
vezes quebramos promessas sagradas, quando acontecem as 
separações, o abandono da comunidade ou de uma vocação 

religiosa. Que significado tem, para nós cristãos, a celebração 
do nascimento de João batista neste 24 de junho? Se ficarmos 
apenas na popularidade e nos festejos joaninos típicos desta 
data, iremos nos divertir muito, mas certamente não iremos 
aprender nenhuma lição. O nosso povo, tanto quanto aquele 
povo de israel, em meio aos sofrimentos físicos e morais, tam-
bém têm guardado no coração essa esperança, de que um dia 
o bem supremo irá triunfar sobre as forças do mal, é verdade 
que conforme os dias vão passando, as vezes o desânimo vai 
tomando conta do coração de muitos que perderam a cren-
ça em deus, no amor e na própria vida, são certas promessas 
mirabolantes que nunca se realizam, são líderes charlatães 
que iludem, enganam, roubam. São lideranças religiosas que 
não cumprem e nem honram seu papel de ministros de deus, 
criando uma religião fantasiosa, que explora e cria tantas ilu-

sões. João vislumbra algo que ninguém tinha ainda vislum-
brado: que o reino já estava no meio dos homens, na pessoa e 
na missão de Jesus de Nazaré. anuncia a necessidade de uma 
mudança de mentalidade e de coração, para acolher este reino 
novo, que não se fundamenta em mentiras e fantasias, mas na 
Verdade que é Jesus Cristo, o Cordeiro que tira o pecado do 
mundo. Olhando para a origem de João, seu nascimento e a 
missão de precursor do Messias, que deus lhe confiou, pode-
mos refletir sobre tais acontecimentos à luz do evangelho, e 
mais do que refletir, já está na hora de vivermos esse evange-
lho, que fala de um tempo novo, de um reino que já está entre 
nós e que consegue restituir ao coração humano toda essa es-
perança que é Jesus de Nazaré, pois como João batista, todos 
nós nascemos para sermos os portadores e anunciadores des-
sa boa Nova, ao homem descrente deste terceiro milênio. 

ingredientes
1 kg de coxão mole 
cortado em cubos
250 ml de vi-
nho tinto seco
2 colheres de 
sopa de azeite
2 dentes de alho 
amassados
1 cebola grande picada
1 folha de louro
1 tomate maduro picado
2 tabletes de cal-
do de carne
3 xícaras de chá 
de água quente
Pimenta-do-reino e 
salsinha a gosto

Modo de preparo 
em uma tigela colo-

car a carne com o vinho 
e deixar na geladeira por 
1 hora. em uma pane-
la de pressão aquecer o 
azeite. dourar a cebola, 
o alho e a carne. acres-
centar os demais ingre-
dientes. deixar cozinhar 
por 30 a 40 minutos em 
fogo baixo ou até que a 
carne esteja macia. Reti-
rar e servir com o molho 
que se formou. 

Cubinhos 
de carne 
ao vinho
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Renata Teresa Mattia 
 E-mail: vip@jornalolider.com.br

“a força não provém da capacidade 
física e sim de uma vontade indomável”.
(Mahatma Gandhi)

aos nossos leitores uma excelente 
semana e até a próxima edição! 

Casa de Vinhos & 
Massas e Casa Valdu-
ga realizam 2º encon-
tro enogastronômico 

a Casa de Vinhos & Massas de Maravilha realizou na noite de sexta-feira 
(22) e sábado (23) o 2º encontro enogastronômico em parceria com a 
Casa Valduga.

Com o tema Harmonização de rótulos e pratos, ao todo 44 pessoas participa-
ram da apresentação e jantar ministrado pelo enólogo Jhonatan Marini, sendo 16 
na sexta-feira e 28 no sábado. 

a Casa Valduga, situada no Vale da Uva no Rio Grande do Sul, está no mer-
cado desde 1875. atualmente é administrada pelos irmãos João, elielson e Juarez 
Valduga. Os vinhos são produzidos a partir de vinhedos próprios, estabelecidos 
em três regiões gaúchas. 

O intuito do jantar foi apresentar a harmonia entre os vinhos e a comida, isso 
é, um jantar harmonizado. após a apresentação do enólogo, o jantar foi servido.

Para abertura foi servido um antepasto de berinjela, pimentões e italiano, 
acompanhado de um espumante brut arte. de entrada uma salada de folhas 
com creme balsâmico com mel e laranja, como acompanhamento um vinho 
arte branco. O primeiro prato foi tortei ao molho de tomate seco com castanha de 
caju, acompanhado de vinho arte tinto elegance. No segundo prato foi servido 
filé ao molho de cabernet sauvignon, com acompanhamento de vinho Caber-
net Franc Premium e vinho Mundvs Malbec. e para sobremesa foi servido maçã 
assada com geleia de amora acompanhado de espumante Moscatel Naturelle.Enólogo Jhonatan Marini

 Médicos e esposas prestigiaram o jantar
Casais puderam conhecer a harmonia entre pratos e bebidas

Família proprietária da Casa de Vinhos & Massas 

Fotos: Ilaine Rohden/ O Líder

Na segunda-feira (25) 
quem comemorou mais 
um ano de vida foi a sim-
pática evelyn Salfner! 
Muitas felicidades e 
saúde! São os votos de 
todos os colegas do oi-
tavo período de direito 
da Unoesc campus de 
Maravilha. 

No último sábado 
(23) quem comemo-
rou mais um ano de 
vida foi a psicóloga 
Márcia Vogel. Muita 
saúde e sucesso 
para você e que 
esses votos se es-
tendam para toda 
a sua família! 

Fotos: Arquivo pessoal

No último domingo (24) a dona 
elvira Favero, da Linha barro Preto, 
pagou uma festa para familiares e ami-
gos. a família Grando compareceu em 
peso, alguns inclusive estavam carac-
terizados de acordo com a data festiva 
de São João. Felicidades para a família! 
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Geral
São João foi comemorado nas escolas de Maravilha 

ILAINE ROHDEN

Originadas das festas nos 
campos e plantações, com trajes 
caipiras, as festas de São João são 
comemoradas em todo o mundo. 

bandeirinhas decoram as fes-

tividades, enquanto as pessoas se 
vestem tipicamente e dançam ao 
som de músicas juninas. Foi com 
esse espírito que diversas escolas 
comemoraram a festa neste ano. 

Na sexta-feira (22) o Centro 
educacional Nicolau tavares de 

Oliveira (NtO) envolveu alunos, 
pais, professores e familiares na 
festividade. Já no sábado (23) foi 
a vez das escolas de educação 
básica João XXiii e Nossa Senho-
ra da Salete comemorarem. 

Por sua vez os alunos do Cen-

tro educacional Universo do Sa-
ber (Ceus) comemoraram em 
duas etapas. as turmas do ves-
pertino participaram das festivi-
dades na quinta-feira (21), já os 
alunos do turno matutino reali-
zaram a atividade na sexta-feira 

(22).
todas as festas tiveram muita 

música caipira, comidas típicas, 
como, pipoca e rapadura, além 
de apresentações como quadri-
lha, pau de fita, escolha do João-
zinho e da Mariazinha. 

Professores entraram no clima e também se 
caracterizaram

Pais acompanharam e prestigiaram os filhos 

Ilaine Rohden/ O Líder

Ilaine Rohden/ O Líder Ilaine Rohden/ O Líder

Ilaine Rohden/ O Líder

Ilaine Rohden/ O Líder

 Joãozinhos e Mariazinhas da E.E.B. João XXIII foram eleitos

Cleiton Ferrasso

E.E.B. Nossa Senhora da Salete reuniu alunos e pais na 
festividade

Dança do Pau de Fita foi apresentada pelos alunos do Salete

Apresentação da quadrilha marcou as comemorações

Caroline Maldaner/ O Líder Caroline Maldaner/ O Líder

Caroline Maldaner/ O Líder

Professores e alunos dançaram e animaram o público Alunos do NTO apresentaram diversas canções

Divulgação/Ceus

Alunos se divertiram na festa junina realizada pela escola
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ILAINE ROHDEN

dar destino correto a determi-
nados materiais e conscientizar as 
pessoas sobre a preservação do meio 
ambiente. este foi o foco da 3ª inicia-
tiva Verde realizada no último sábado 
(23).

a 3ª iniciativa Verde, que foi orga-
nizada pelo Núcleo do Jovem empre-
endedor, ligado à CdL/associação 
empresarial de Maravilha, e pela JCi 
Maravilha, teve dois momentos. Pela 
manhã o recolhimento dos materiais 
e informações foram feitos na praça 
central. Já à tarde os trabalhos foram 
desenvolvidos junto a ação Comuni-
tária na praça em frente à Prefeitura.   

Na oportunidade o Núcleo divul-
gou os ecopontos, locais fixos que 
funcionarão para coleta dos mate-
riais, que são: Secretaria da agricul-
tura e Casa do agricultor, Ceres Con-
sultoria e Projetos ambientais e auto 
Posto diamante. 

Conforme a nucleada Patrícia 
boff, serão recolhidos nos ecopontos 
lixos eletrônicos, óleo de cozinha e 
retalho de tecidos. “O lixo eletrônico, 
como por exemplo, monitores, deve-
rão ser entregues nos ecopontos não 
podendo estar quebrados e também 
não serão recolhidas lâmpadas”, frisa.

Fotos: Ilaine Rohden/O Líder

Participação da comunidade contribui com a 3ª iniciativa Verde 

Patrícia destacou que durante o 
recolhimento no sábado as pesso-
as que participaram comentaram 
a importância desses locais. “teve 
um senhor que guardava durante 
dois anos o óleo de cozinha e trouxe 
mais de 20 litros para a destinação 
correta”, conta.

de acordo com os nucleados, 
foram recolhidos aproximadamen-
te 80 litros de óleo de cozinha, 400 
kg de lixo eletrônico e 20 kg de reta-
lhos de tecidos.   

Cada material recolhido será 
corretamente destinado. O lixo 

eletrônico será entregue para os 
integrantes do Projeto de inclusão 
Produtiva dos Catadores de Mate-
rial Reciclável. Por sua vez o óleo 
de cozinha será encaminhado para 
fábricas produtoras de sabão e de 
biodiesel. Já os retalhos serão doa-
dos para os clubes de mães de Ma-
ravilha e demais organizações que 
utilizam esse material para produ-
ção de artesanato. 

durante o dia também foram 
entregues mudas de árvores nativas 
para conscientização da preserva-
ção do meio ambiente.

Nucleados e companheiros da JCI desenvolveram as ações Colaboração das pessoas comprovou a importância da iniciativa

Entrega de panfletos também fez parte dos trabalhos

ballet clássico, ballet clássico de 
repertório, jazz, dança de rua, con-
temporânea, popular, sapateado e 
estilo livre, serão os gêneros de dan-
ça disputados no 3º Oeste em dan-
ça em Maravilha.

O evento acontece na sexta-fei-
ra (29), com início às 20h e sábado 
(30) com início às 19h, no Ginásio 

Municipal. Conforme a professora 
e coordenadora do evento isleide 
Steil, esse é o segundo maior festival 
de dança do Oeste do estado. Parti-
ciparão do evento grupos de dança 
dos estados de Santa Catarina e Pa-
raná.

Os ingressos serão comerciali-
zados somente no dia do evento.

3º Oeste em Dança acontece neste 
final de semana

SdR entrega kits de aviamentos e artesanato à entidades 

Projeto incubadora é planejado em encontro na Regional 
de Maravilha 

Na última semana, a Gerência de 
assistência Social, trabalho e Habita-
ção da Secretaria de desenvolvimento 
Regional (SdR) de Maravilha, realizou a 
entrega de kits de aviamentos e artesa-
nato para algumas entidades de Mara-
vilha, Pinhalzinho, Romelândia e tigri-
nhos. ao todo foram entregues 23 kits.

de acordo com a gerente de as-
sistência Social, trabalho e Habitação, 
iolanda de Mello Zanchet, as entida-
des haviam encaminhado o pedido 
através da SdR à Fundação Nova Vida. 
“Os pedidos de kits foram enviados 
para a Gerência de assistência Social 
que efetuou os encaminhamentos 
necessários para que este material 

Equipe da Gerência da SDR Maravilha conheceu o trabalho desenvolvido 
pelo Projeto Costurando Sonhos de Romelândia

Divulgação/SDR

estivesse à disposição das entidades. 
Os kits que cada entidade recebeu são 
compostos de materiais como toalhas, 

linhas para costura e bordado, agulhas 
e tecido para confecção de panos de 
louça”, destaca.

Na tarde de sexta-feira (22), a Se-
cretaria de desenvolvimento Regional 
(SdR) de Maravilha encerrou o se-
minário de planejamento do projeto 
incubadora, que teve início na quinta-
feira (21). O projeto desenvolvido pela 
Regional está localizado no município 
de Saudades e conta com parceria da 
Universidade Comunitária de Chapecó 
(Unochapecó). O encontro foi realiza-
do com um grupo de trabalho formado 
por representantes dos municípios de 
Romelândia e São Miguel da boa Vista e 
serviu para elaboração do Planejamento 
estratégico da incubadora mista da SdR 

Maravilha.
também foram debatidos os con-

ceitos de visão, missão, valores, além de 
metas a serem cumpridas para atingir 
os objetivos. “as metas que pretende-
mos alcançar são: apoio aos empreen-
dedores, produtores de agroindústrias, 
profissionais da área metal mecânica e 
tecnologia, com ideias para criar novos 
negócios, gerar emprego e renda e me-
lhorar a qualidade de vida da popula-
ção”, explica o coordenador do projeto 
incubadora, Radamés Pereira.

O curso teve como foco principal 
ensinar aos representantes o passo a 

passo de como orientar os produtores 
para que possam vender seu produto de 
maneira formal e, com isso, deve ser fei-
to para dar segurança à família. Segundo 
o gerente de desenvolvimento econô-
mico, Sustentável e agricultura, Genuir 
bassani, a SdR Maravilha busca junto 
aos municípios da região novos empre-
endedores que possam ser beneficiados 
com o projeto. “Procuramos identificar 
empreendedores que tenham projetos 
inovadores para que possam sair da 
informalidade e se transformem em 
empresas que gerem emprego e renda”, 
ressalta.
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ILAINE ROHDEN

Proposta e organizada pela Co-
operativa Central Oeste Catarinense 
- aurora alimentos, através da Fun-
dação aury Luiz bodanese e diversas 
entidades, a ação Comunitária foi de-
senvolvida no último sábado (23).

O principal objetivo da ação foi 
proporcionar a comunidade serviços 
que pudessem contribuir para o exer-
cício da cidadania, o que foi compro-
vado com a efetiva participação da co-
munidade maravilhense e da região.

a ação iniciou pela parte da ma-
nhã encerrando por volta das 16h e  
ofereceu diversos serviços de utilidade 
pública, vindo ao encontro das neces-
sidades da população maravilhense. 
Conforme os organizadores, “foram 

oferecidos diversos serviços na área 
da saúde e setor social à população de 
Maravilha e região”.

além da aurora alimentos, Fun-
dação aury Luiz bodanese, ainda 
participaram da ação: Prefeitura de 
Maravilha, Secretarias da Saúde, da 
Cultura, da agricultura e assistência 
Social, Rede Feminina de Combate 
ao Câncer, apae, Unoesc Maravilha, 
Ceres, Folle, Mader, Núcleo das Mecâ-
nicas, Núcleo Jovem empreendedor, 
JCi, Grupo Contação de Histórias de 
Maravilha, iNSS Maravilha, Unimed 
Chapecó, Senai São Miguel do Oeste, 
Sesc São Miguel do Oeste, Sesi Santa 
Catarina, Grupo educar e o Ministé-
rio de desenvolvimento agrário de 
Santa Catarina (Mda), que emitiu 
documentos como CPF, RG e Cartei-

ra de trabalho. Para a realização dos 
documentos foi necessário apresentar 
a certidão original de nascimento ou 
casamento. 

Na oportunidade, além da emis-
são de documentos, os participantes 
puderam tirar dúvidas sobre diversos 
assuntos, avaliações fonoaudiológicas, 
avaliações odontológicas, realização 
de exames, assistência jurídica, dis-
tribuição de livros, vídeos educativos, 
doação de mudas e brinquedos para 
recreação.

a ação Comunitária prestou ao 
todo 7.089 atendimentos, sendo que 
os mais procurados foram a emissão 
de documentos, principalmente de 
RG, revelação de fotos, limpeza de 
pele e cadastro para exame do colo do 
útero.

Mais de 7 mil atendimentos foram realizados 
na Ação Comunitária 

Fotos: Ilaine Rohden/O Líder e Cleiton Ferrasso

Divulgação

Grupo Educar ofereceu brinquedos de recreação e livros para 
leitura

Crianças tiveram diversas opções para brincar Secretaria da Saúde auxiliou com aferição da pressão arterial

Colaboradores auxiliaram na organização do evento

 Unimed prestou informações para os participantes Durante o dia foram realizadas diversas atividades físicas Comunidade pode conhecer um pouco do trabalho realizado 
pela Apae

 Equipe da Aurora e Fundação Aury Luiz Bodanese organizou 
os trabalhos

INSS prestou informações sobre previdência social Comunidade pode fazer avaliações odontológicas

“a ação Comunitária alcançou os 
objetivos, fortalecendo a relação entre 
a empresa aurora alimentos de Mara-
vilha e os municípios da região onde 

há funcionários que trabalham na em-
presa. além de auxiliar as pessoas ofe-
recendo serviços de utilidade pública”, 
avalia a equipe.

“a ação Comunitária alcançou os objetivos, fortalecendo a relação entre a 
empresa aurora alimentos de Maravilha e os municípios da região onde há 
funcionários que trabalham na empresa. além de auxiliar as pessoas oferecendo 
serviços de utilidade pública”.
Equipe da Fundação Aury Luiz Bodanese
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Voluntários esclareceram dúvidas sobre doenças sexualmente 
transmissíveis

Espaço para beleza foi oferecido pela Racco Cosméticos Orientações sobre câncer e papa nicolau foram feitas pela 
Rede Feminina 

Aurora ofereceu degustação dos produtos e algodão doce Pessoas desempregadas puderam fazer inscrições para vagas 
de empregos  

Ministério do Desenvolvimento Agrário ofereceu diversos 
trabalhos 

Núcleo do Jovem Empreendedor divulgou ecopontos e em 
conjunto com a JCI, entregou mudas de árvores 

Emissão de CPF foi oferecida para a população Emissão da Carteira de Identidade foi o serviço mais 
procurado 

Assessoria jurídica estava à disposição dos participantes Fotos para emissão dos documentos foram tiradas na hora Durante todo o dia a movimentação foi intensa no local 

Avaliações fonoaudiológicas foram disponibilizadas Grupo de contação de histórias divertiu as crianças Núcleo das mecânicas tirou dúvidas sobre o setor

Fotos: Ilaine Rohden/O Líder e Cleiton Ferrasso
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Serra Alta
arraiá da terceira idade anima idosos

Centro esportivo agustinho  Senhor é ampliado

Produtores participam do 2º 
Seminário de bovinocultura de Leite 

iniciou na segunda-feira (11) 
a campanha de vacinação con-
tra a poliomielite em Serra alta, 
onde foram vacinadas às crianças 
de zero a cinco anos incompletos. 
O dia “d” foi realizado no sábado 
(16) sendo que o atendimento no 
Centro de Saúde foi realizado das 
08h ás 17h. 

de acordo com o secretário 
municipal de saúde Carlos alberto 
Zamignan, cerca de 170 crianças, 
ou seja, 97% já foram vacinas, mas 
a meta era de  vacinar 100% das 
crianças do município, sendo que 

a campanha encerrou na última 
sexta-feira (22).

O Secretário coloca que a doen-
ça está erradicada no brasil desde 
1988, e a vacinação das crianças 
garante que o vírus poliovírus não 
volte a se manifestar. “esta doença 
atinge o sistema nervoso central, 
ocasionando graves sequelas e até 
mesmo levando a morte, se não 
tratada precocemente. a vacinação 
evita a paralisia infantil, desta forma 
é necessário vacinar todas as crian-
ças para mantermos essa doença 
erradicada”, ressalta.

Crianças receberam as gotinhas durante o dia “D”

Divulgação Prefeitura

Campanha de vacinação 
contra poliomielite

 Divulgação

 Aproximadamente 100 produtores participaram do seminário

Na última quarta-feira (20) foi 
realizado o 2º Seminário Municipal 
de bovinocultura do Leite, no Centro 
de idosos de Serra alta. O evento foi 
promovido pela epagri e pela Secre-
taria de agricultura do município.

O seminário busca promover a 
capacitação e a troca de experiências 
dos produtores de leite, bem como 
desenvolver avanços na atividade. 
Para tanto, foram programados dois 
momentos diferenciados no en-
contro, sendo uma palestra com o 
engenheiro agrônomo da epagri de 
Chapecó, Nelson Sadanha Pessoa, 

que explanou sobre a “Proposta para 
a Produção de Leite para a região 
Oeste Catarinense”, onde destacou 
a produção de leite á base de pasto 
utilizando um sistema de piquetea-
mento, com água e sombra nos pi-
quetes.

Na parte da tarde o pesquisador 
do Cepaf/epagri de Chapecó, Le-
andro do Prado wildner, comentou 
sobre “integração Lavoura-Pecuá-
ria”, destacando o manejo dos ani-
mais e das pastagens com o objetivo 
de promover a conservação do solo 
e da água.

Divulgação

Idosos aproveitaram a tarde para dançar

em clima de festança, com 
apresentações artísticas, desfile, 
danças e comidas típicas foi reali-
zado na terça-feira (19), no Centro 
de Convivência de idosos o arraiá 
da terceira idade de Serra alta. 
O evento foi  organizado pela ad-
ministração Municipal através da 
Coordenação dos Grupos de ido-
sos e departamento de assistência 
Social aos membros dos grupos de 
idosos.

O prefeito Claudinei, a esposa 
Sueli, as assistentes sociais Liane 
e daniela marcaram presença no 
evento, juntamente com demais 
autoridades do município, os inte-

grantes de todos os grupos de ido-
sos, além de visitantes da cidade de 

Nova erechim, que abrilhantaram 
ainda mais o evento. 

No domingo (17) a comunida-
de da Linha São Luiz  de Serra alta 
realizou uma festa em homenagem 
ao padroeiro  da comunidade “São 
Luiz". Conforme os organizadores 
a festa superou as expectativas de-
vido a expressiva participação da 
população. 

O evento contou ainda com 
a inauguração da ampliação 
do Centro esportivo agustinho  
Senhor, no qual foi construída uma 
churrasqueira, um espaço para a 
casa de carnes, ampla área coberta, 
perfazendo um total de 191m² 
construídos, bem como a reforma 
dos banheiros.  Autoridades estiveram presentes na inauguração das ampliações

Divulgação Prefeitura

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 001/2012
O Prefeito do município de Serra alta, estado de Santa Catarina Sr. Claudinei Senhor, no uso de suas atribuições legais e de 

acordo com o edital do Concurso Público nº 001/2011 e conforme os decretos nº 069/2011 que homologa o resultado parcial e o 
decreto nº 071/2011 que homologa o resultado oficial dos classificados,

DETERMINA
I – CONVOCAR o candidato o Sr. JOÃO RODOLFO GOMES JAKYMIU, aprovado no referido Concurso Público, pela ordem de 

classificação final, para comparecer no Departamento de Recursos Humanos, da Secretaria Municipal de Administração, situada 
anexa a Prefeitura, na Avenida Dom Pedro II, 830, para preenchimento da vaga, conforme previsto no Edital, no período 21 de junho 
a 25 de junho de 2012, no horário de expediente.

ii – deterMina que o candidato convocado apresente cópia da documentação abaixo, acompanhada dos originais para 
conferência, quando couber :

01 Foto 3x4 (atual);
Carteira de identidade; 
CPF;
título de eleitor;
Quitação com as obrigações eleitorais;
Certidão de Casamento;
Registro de Nascimento dos filhos;
Histórico escolar;
endereço/ fone;
Quitação com as obrigações militares, quando for o caso;
Fotocópia do registro do contrato na carteira profissional, quando se tratar de pessoal celetista; número do PiS/PaSeP;
Laudo de inspeção de saúde, procedida por órgão médico oficial; (atestado Médico).  
declaração de não acumulação de cargo, função, emprego ou percepção de proventos, fornecida pelo candidato;
declaração de ter sofrido ou não, no exercício de função pública, penalidades disciplinares, conforme legislação aplicável;
Comprovante de residência;
declaração de bens;
Conta corrente de banco.
III – COMUNICAR que o não comparecimento no prazo previsto implicará na desclassificação automática. tais medidas se 

fazem necessárias frente à necessidade do atendimento profissional junto ao setor competente e diante do período eleitoral.

Serra alta, Gabinete do Prefeito, 20 de junho de 2012.

CLAUDINEI SENHOR
Prefeito Municipal
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Tigrinhos

No último sábado (23), foi realizada 
a festa de São João em tigrinhos. Parti-
ciparam alunos e professores do Centro 
de educação Professor ivo Luiz Honnef 
e do Centro de educação infantil Proin-
fância Criança Sorriso, além de grupos 
de idosos do município e população 
em geral. 

a tradicional festa envolveu muitas 
apresentações, comidas típicas, brinca-
deiras e alegria. Na ocasião, foi feito um 
desfile com alunos e idosos. brenda 
Monise Cibulski e Luander weber ga-
nharam a brincadeira, representando 
os alunos. Já o casal Florita e deonildo 
Marafon, representando os grupos de 
idosos, tiveram êxito no desfile. 

a dança da quadrilha foi apresen-
tada pelos alunos do 3º e 4º ano vesper-
tino. O casamento caipira ficou a cargo 
dos alunos do 4º ano vespertino. Quem 

Fotos: Elisângela Rossatto/Prefeitura de Tigrinhos

Elisângela Rossatto/Prefeitura de Tigrinhos

São João

Festa junina animou munícipes
Casamento caipira e dança do pau de fita foram as 
principais atrações

Casal Florita e Deonildo Marafon foram os vencedores do 
desfile representando os grupos de idosos

Sinhazinha Brenda e Sinhozinho Luander 
representaram os alunos

Comemoração envolveu toda a população

Os municípios de bom Jesus do Oeste, Flor do Sertão, 
Romelândia, São Miguel da boa Vista e tigrinhos realizam 
a 2ª edição da Copa integração Regional de Categorias de 
base de Futsal. O município de tigrinhos estará representa-
do em sete categorias: no naipe masculino – sub 16, sub 13, 
sub 11 e sub 9; no feminino – sub 17, sub 14 e sub 11.

a competição oportuniza crianças e adolescentes a 
prática esportiva e a integração de municípios envolvidos. 
durante o mês junho, treinos estão sendo realizados para 
preparar os atletas que representarão tigrinhos na compe-
tição. Os treinos são ministrados pela profissional Maraisa 
de Vargas durante as quintas-feiras em contra turno escolar. 
São atendidas mais de 60 crianças e adolescentes.

No sábado (30), tigrinhos irá para São Miguel da boa 
Vista para enfrentar as equipes daquele município.

Já no dia 07 de julho, o município enfrentará Romelân-
dia e no dia 21 de julho, receberá bom Jesus do Oeste. em 
18 de agosto, tigrinhos terá como adversário o município de 
Flor do Sertão, no ginásio de tigrinhos.

“as crianças e adolescentes inscritas nesta competição 

Município participa em diversas categorias

Futsal
Tigrinhos participa da 2º Copa Integração Regional de 
Categorias de Base 

apresentou a dança do pau de fita fo-
ram os alunos dos 5º ano i e ii matutino. 
Os alunos do 1º, 2º, 3º e 4º ano da ma-
nhã apresentaram algumas músicas. 
Representando a educação infantil, os 
professores e funcionários apresenta-

ram uma música com dramatização. 
Para encerrar a festança, os idosos 

fizeram uma bonita apresentação da 
dança polonesa. após, a festa seguiu 
com brincadeiras como pescaria, chute 
ao pneu e tiro ao alvo.

Na segunda-feira (25), reu-
niramse no Centro de idosos 
Sagrado Coração de Jesus de 
tigrinhos o grupo de hiperten-
sos e diabéticos do município, 
além de pessoas que ingerem 
algum tipo de remédio contro-
lado. 

Para iniciar o encontro, a 
nutricionista Franciele broetto 
conversou com o grupo sobre 
os resultados dos exames de 
urina que foram realizados e 
o elevado consumo de sal que 
está sendo utilizado no dia a 
dia.

a médica Nádia agostini 
falou a respeito dos resultados 
dos exames que foram cole-
tados durante o mês de maio. 
“Na maioria dos casos, os re-
sultados são preocupantes, 
pois os níveis de colesterol, 
triglicerídeos e de diabetes se 
apresentaram muito elevados. 

Nos dias de hoje, é muito co-
mum se ouvir falar de pessoas 
com problemas nutricionais, e 
esses problemas influenciam 
na saúde, ocasionando muitas 
vezes a obesidade, acidente 
Vascular Cerebral (aVC), in-
fartos, e muitas outras compli-
cações”, explica. Nádia pediu 
mais cuidado por parte dos 
pacientes. “é tão importante 
cuidarmos do nosso bem mais 
precioso: nossa saúde, nossa 
vida”, disse.

a equipe da saúde realizou 
testes de diabetes, aferiram a 
pressão arterial e distribuíram 
os medicamentos necessários. 
Para àquelas pessoas que apre-
sentaram alguma alteração em 
seus níveis nutricionais, Nádia 
conversou e repassou orienta-
ções sobre os cuidados e mu-
danças que devem ter na ali-
mentação.

Fotos: Elisângela Rossatto/Prefeitura de Tigrinhos

Hipertensos e 
diabéticos retornam ao 
grupo para saber 
resultado de exames

estão entusiasmadas com a oportunidade de representar o 
município. O objetivo é estimular estas crianças para que 
continuem praticando esporte e que tenha o esporte como 
uma oportunidade de lazer e qualidade de vida”, entende 
Maraisa.

Nádia repassou orientações sobre cuidados na alimentação

Grupo obteve os resultados dos exames
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Cunha Porã
empresa dray abrirá unidade fabril 
no município

Na última sexta-feira (22), o secre-
tário de desenvolvimento econômico, 
Jorge diedrich, acompanhado da pre-
feita Luzia Vacarin e do vereador José 
Pedro Sachett, estiveram no município 
de Saudades, com o objetivo de dar 
continuidade ao programa de incenti-
vo ao desenvolvimento, fortalecimento 
e criação de novas empresas e geração 
de novos empregos em Cunha Porã.

Na ocasião firmaram compromis-
so com a empresa dray - indústria e 
Comércio, para a implantação de uma 
nova unidade fabril da empresa no mu-
nicípio de Cunha Porã e para confirma-
ção de tratativas iniciadas acerca de um 
ano. a empresa dray é uma indústria 
focada na confecção de calçados e ar-
tigos esportivos, (chuteiras, tênis, bolas 
e toda linha de confecções da linha 
esportiva), possui cerca de 540 colabo-
radores que produzem em média 6 mil 
pares de calçados/dia.

Na unidade de Cunha Porã, a em-

Divulgação/Prefeitura

Comitiva de Cunha Porã em visita a empresa Dray

Na sexta feira (22) foi realizado o 
repasse de uma viatura auto socorro de 
urgência, adquirida pela administração 
Municipal por meio da Secretaria de es-
tado da Saúde com recursos viabilizados 
pelo presidente da assembleia Legislati-
va de Santa Catarina, deputado estadual 
Gelson Merisio (PSd), com recursos do 
Fundo Municipal de Reequipamento 
do Corpo de bombeiros (Funrebom). O 
investimento da nova ambulância visa 
melhorar o atendimento emergencial a 
população, em virtude da nobre missão 
de salvar vidas.

O veículo Renault/master foi adqui-
rida por meio de processo licitatório no 

valor de R$ 92,804,76 e equipado com 
recursos do Funrebom no valor de R$ 33 
mil, o qual passará a servir como primei-
ro carro no atendimento as emergências 
pré-hospitalares pelo Grupo de bom-
beiros Militares de Cunha Porã.

de acordo com a prefeita Luzia 
Vacarin, a Prefeitura repassa um valor 
mensal para o Corpo de bombeiros, 
além de ceder dois funcionários. agora 
os munícipes contam de forma oficial 
com uma ambulância equipada que 
está à disposição 24 horas por dia atra-
vés do plantão 193 a serviço de todos, 
para assim melhorar o atendimento das 
emergências.

Silvana Weber/Prefeitura

Autoridades acompanharam a entrega da nova ambulância ao Corpo de 
Bombeiros

Ambulância equipada é entregue ao 
Corpo de Bombeiros 

Divulgação

No encontro foi 
elaborado um 
planejamento 
estratégico

Município participa de oficina sobre o Projeto incubadora
Na quinta-feira (21) e sexta-feira 

(22) o engenheiro agrônomo Sergio 
ducatti e a agente administrativa Fer-
nanda dassoler de São Miguel da boa 
Vista estiveram participando de uma 
oficina sobre o Projeto incubadora 
da Secretaria de desenvolvimento 
Regional (SdR) de Maravilha. Na 
oportunidade foi elaborado o plane-

jamento estratégico, que vai nortear 
as decisões e o desenvolvimento do 
projeto.

Conforme os participantes esse 
tipo de seminário é muito importan-
te, pois define a situação local para 
uma posterior atuação focada na re-
alidade da região no que diz respeito 
às agroindústrias.

Sindicato dos trabalhadores Nas indústrias e Cooperativas de Car-
nes e derivados, Laticínios, trigo, Rações balanceadas, Panificação, 
Confeitaria e Fumo de Maravilha e Região – estado de Santa Catarina 
- SiNtRiCadeM

aViSO - eLeiÇÕeS SiNdiCaiS
 Pelo presente aviso, faço saber que no dia 10 de outubro de 

2012, no período das 09h00 às 17h00, ininterruptamente, haverá elei-
ções sindicais nesta entidade,  com uma urna fixa junto a sede do Sindi-
cato, duas urna junto a área de lazer da Cooperativa aurora, sito à Rodo-
via bR 282, Km 610, acesso a Maravilha/SC, e uma urna itinerante para 
coleta de votos dos associados que trabalham foram do município sede 
do Sindicato, para composição da diretoria executiva, efetivos e suplen-
tes; Conselho Fiscal, efetivos e suplentes e delegados Representantes 
junto a Federação, efetivos e suplentes, gestão 01/01/2013 a 01/01/2018, 
o requerimento de registro de chapas deverá ser dirigido ao Presidente 
do Sindicato, apresentado à Secretaria da entidade no prazo de sete (7) 
dias contados da publicação deste aviso, no horário das 07h30min às 
11h30min e das 13h30min às 17h30min, horário de funcionamento da 
secretaria. O prazo para impugnação de candidatos é de cinco (5) dias 
a contar do prazo de encerramento para registro de chapas. O edital de 
convocação das eleições sindicais encontra-se afixado na sede do Sin-
dicato para as informações que se fizerem necessárias. Não havendo 
quorum eleitoral na primeira votação, as eleições em segunda e ultima 
convocação ocorrerão no dia 08/11/2012 no horário das 09h00 às 17h00 
nos mesmos locais da primeira eleição. Maravilha/SC, 25 de junho de 
2012. eUdeS LUiS GUdieL, Presidente do Sindicato.

presa se instalará em incubadora de 
empresas do município e gerará inicial-
mente 40 empregos diretos, com pers-
pectiva de um incremento considerável 
no quadro funcional dentro de um cur-
to período. O início das atividades da 

dray em Cunha Porã, tem data prevista 
para o final do mês de julho, sendo que 
os 40 empregos gerados e já contrata-
dos em Cunha Porã, se deslocam dia-
riamente para treinamento na matriz 
de Saudades.

Obras são inauguradas em Cunha Porã
Na manhã de segunda-feira (25) 

sete ruas foram inauguradas pela 
administração Municipal de Cunha 
Porã, entre calçamentos, reperfilagens 
e asfaltos. as obras atenderam diver-
sos bairros beneficiando também 
muitas famílias.

as ruas inauguradas foram:
Rua Carlos walker – 1.053,50 m² 

- R$ 30.049,43 – Com recursos do ex-
deputado federal Odacir Zonta (PP/
SC) e contrapartida do município.

Rua Fernando Ferrari – 4.439,50 
m² - R$ 146.123,72 – Com recursos 
do ex-deputado federal Odacir Zonta 
(PP/SC) e contrapartida do município.

Muro de contenção da Rua Fer-
nando Ferrari – R$ 29 mil – Recursos 
próprios do município.

Rua willian Hofberguer – 1.475,00 
m² - R$ 69.874,63 - Com recursos do 
ex-deputado federal Odacir Zonta 
(PP/SC) e contrapartida do município.

avenida do Canal – 2.452,79 m² - 
R$ 58.885,87 – Com recursos do depu-
tado estadual Gelson Merísio (PSd) e 

Sete ruas foram inauguradas em Cunha Porã

Silvana Weber/Prefeitura

contrapartida do município.
Rua Clóvis beviláqua – 2.862,85 m² 

- R$ 155.448,60 – Com recursos do de-
putado estadual Gelson Merísio (PSd) 
e contrapartida do município.

Rua José bonifácio – 1.577,00 m² - 
R$ 72.695,53 – Com recursos do depu-
tado estadual Gelson Merísio (PSd) e 
contrapartida do município.

avenida do Canal – 3.811,17 m² 
- R$ 144 mil – Com recursos do depu-
tado estadual Marcos Vieira (PSdb) e 
contrapartida do município.

Conforme a prefeita Luzia Vaca-
rin, os investimentos foram possí-
veis com o apoio dos deputados que 
destinaram recursos, com o trabalho 
da administração Municipal que in-
vestiu na contrapartida e dos mora-
dores que auxiliaram com o valor da 
contribuição de melhoria. Mais três 
ruas devem ser asfaltadas no próxi-
mo mês, desenvolvendo ainda mais 
o município e investindo cada vez na 
melhoria da qualidade de vida da po-
pulação.

Planejamento estratégico
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Cotidiano

bombeiros Ocorrências

NO tRÂNSitO SOMOS tOdOS PedeStReS!

a chuva, neblina, cerração ou mesmo a sujeira e poeira, podem 
dificultar a visibilidade do motorista e culminar em acidentes. O 
limpador é um equipamento obrigatório, que deve sempre estar em 
perfeito funcionamento. as palhetas, com o tempo ressecam, devem 
por tanto serem trocadas periodicamente. O reservatório de água, o 
sistema de injeção também devem estar sempre em perfeito funcio-
namento.  

a infração para quem não aciona o limpador de para-brisa, ou 
mesmo quando não esteja funcionando, é considerada grave, com 
cinco pontos no prontuário de habilitação do infrator e o valor de 
penalidade de multa é de R$ 127,69 e, também está previsto na legis-
lação a medida administrativa de retenção do veículo até que o pro-
blema esteja corrigido.

Major
Segalin

Limpador de 
para-brisaa Polícia Rodoviária Federal 

(PRF), posto de Maravilha, na 
sexta-feira (22), por volta das 
14h30, no km 88,5 da bR-163 em 
Guaraciaba/SC, atendeu uma 
colisão transversal.

envolveram-se um Ford/fiesta 
edge, com placas de São José do 
Cedro/SC, conduzido por Laurin-
do Costacurta, 64 anos, que saiu 
ileso e, uma Honda/NXR150 bros 
eS, de Faxinal do Soturno/RS, con-
duzida por João Osmar dos Santos, 
49 anos, que teve lesões graves.

Já no domingo (24), a PRF aten-
deu um acidente de trânsito com 

óbito em Caibi/
SC, no Km 123,6 
da bR-158, às 14h. 
de acordo com 
a PRF, foi uma 
colisão transver-
sal, envolvendo 
uma moto Honda 
Cb300R, de Cunha 
Porã/SC, conduzi-
da por diego Krü-
ger, 18 anos, que 
foi a óbito. O ou-
tro envolvido foi 
uma Scania G 420 
a 4X2, de União do Oeste/SC, que 

estava sendo conduzida por edoir 
Gubert, 29 anos, que saiu ileso.

PRF atende dois acidentes de 
trânsito no final de semana

Condutor da moto foi a óbito no local

divulgação/PRF

a Polícia Militar (PM) atendeu 
uma ocorrência de furto por volta 
das 19h15 de domingo (24), na Rua 
Palmitos, em Maravilha. dois capa-
cetes foram furtados.

Conforme a PM, os dois capace-
tes estavam na moto do solicitante, 
que relatou que estava visitando 

alguns amigos e deixou a moto na 
rua, em frente da residência e, ao 
sair percebeu a falta dos capacetes. 

a PM realizou rondas nas pro-
ximidades, sendo abordado um 
suspeito que se encontrava próximo 
do local, porém, nada de ilícito foi 
encontrado.

Capacetes são roubados em Maravilha

Veículo perde o controle e cai 
em córrego 

No sábado (23), na Linha Gua-
rupá, acesso a Maravilha, por volta 
das 00h30, ocorreu um acidente de 
trânsito com danos materiais.

O condutor alegou para a Polí-

cia Militar (PM) que seguia sentido 
Linha Guarupá-tigrinhos, quando 
em uma curva seu veículo deslizou 
na lama e ele perdeu o controle, 
caindo no córrego à margem da via.

Por volta da 01h50 de sábado 
(23), na avenida Maravilha, a Po-
lícia Militar (PM) de Maravilha, 
atendeu uma briga com lesão cor-
poral praticada no bailão do Fofi-
nho.

Conforme a PM, chegando ao 
local os bombeiros estavam socor-
rendo a vítima que havia sido reti-
rada do bailão do Fofinho pelos se-
guranças e acabou se lesionando.

a guarnição qualificou os se-

guranças e colheu depoimentos, 
deslocando posteriormente para o 
hospital para qualificar e pegar o 
depoimento da vítima que foi en-
contrado no caminho, estando em 
visível estado de embriaguez.

aparelho de som é furtado 

briga gera lesões corporais nos envolvidos

dois acidentes de trânsito são registrados 
pela PRF 

Na madrugada de sábado (23), 
a Polícia Militar (PM) atendeu uma 
ocorrência de furto na Linha Nova 
Concórdia. a guarnição da PM des-
locou até a residência do solicitante 
que relatou que foi furtado do in-
terior de seu veículo, um aparelho 
de som automotivo de marca Pio-

ner, uma caixa cilada de cor branca 
com duas cornetas, dois twitter, dois 
auto falantes marca Roadstar e um 
módulo pequeno de cor verde.

O solicitante informou que avis-
tou um veículo de cor escura, pos-
sivelmente marca Citroen saindo da 
frente da sua residência, momentos 

antes de perceber que havia sido 
furtado. a guarnição realizou bus-
cas pelas proximidades sem obter 
êxito.

O veículo furtado não apresen-
tava sinais de arrombamento, po-
rém, a porta traseira (porta-malas) 
estava com defeito e não fechava.

a Polícia Rodoviária Federal 
(PRF) posto de Maravilha, regis-
trou dois acidentes de trânsito na 
segunda-feira (25). O primeiro de-
les ocorreu por volta das 07h50, 
no Km 82,1 da bR-163, em Guara-
ciaba. Foi uma colisão em árvore 
de um veículo bora, com placas de 
barracão/PR, conduzido por Ladir 
Luiz Pauletti, 37 anos, que saiu ile-
so. Já a passageira do bora, Cristia-
ne arend Pauletti, 35 anos, sofreu 
lesões leves.

O segundo acidente foi regis-
trado por volta das 14h50, no Km 
627,9 da bR-282, em iraceminha. 
de acordo com a PRF, foi o tom-
bamento de uma carreta Scania/ 
R113, placas de Soledade/RS, con-
duzida por Marcelo brandão dias, 

Divulgação/PRF

 Carreta tombou e parou cerca de 70 metros abaixo da rodovia

38 anos, que sofreu lesões leves.
Conforme a PRF, a carreta per-

maneceu por horas no local, pois 

estava em um lugar de difícil aces-
so, aproximadamente 70 metros 
abaixo da rodovia.

Das 08h do dia 22 de junho às 08h do 
dia 23 de junho

O Corpo de bombeiros de Maravilha efetuou seis atendimentos 
pré-hospitalares e atendeu um acidente de trânsito. 

Das 08h do dia 23 de junho às 08h do dia 24 de junho
No plantão o Corpo de bombeiros de Maravilha efetuou quatro 

atendimentos pré-hospitalares.

Das 08h do dia 24 de junho às 08h do dia 25 de junho
O Corpo de bombeiros efetuou oito atendimentos pré-hospitala-

res.
No mesmo dia por volta das 17h40, a guarnição deslocou-se ao 

acesso do município de Santa terezinha do Progresso para atender 
uma vítima de atropelamento. tratava-se de V. S., 61 anos. Conforme 
os bombeiros, a vítima apresentava ferimentos na face e no crânio, 
que foi imobilizado e encaminhado ao Hospital São José de Maravilha. 
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::::: Compromisso com o leitor,  :::::
compromisso com a notícia!

Na última sexta-feira (22) e sábado 
(23) foram realizadas as disputas da 
etapa estadual dos Jogos escolares de 
Santa Catarina (Jesc) de 12 a 14 anos na 
modalidade de tênis de mesa. Maravi-
lha esteve representada pelos alunos 
do Centro educacional Vereador Ray-
mundo Veit, Raniery tavares e Leonar-
do Zatt, orientados pelo professor tiego 
drumm.

após dois jogos difíceis contra 
Joinville e Videira, os alunos da equipe 
de Maravilha foram para o confronto 
decisivo contra Florianópolis, onde os 
maravilhenses venceram a equipe da 
capital por 3 a 1 com parciais de 1x3, 
3x0, 3x1 e 3x1, onde conquistaram a 
medalha de bronze. 

de acordo com o professor tiego 
drumm, a avaliação foi extremamente 
positiva, seguindo agora para a bus-

 Maravilhenses conquistaram o 3º lugar nos jogos

 Divulgação

Maravilha

tênis de mesa conquista o terceiro 
lugar no Jesc

ca de uma melhora no desempenho 
nas próximas competições, sendo que 
dos seis alunos adversários, cinco es-

tão muito bem colocados no ranking 
da Federação Catarinense de tênis de 
Mesa (FCtM).

O Grêmio assumiu sondar 
o meia Sandro Silva e o 
atacante Rafael Sóbis. Segundo 
a direção do tricolor gaúcho, o 
clube não vê problemas em 
contratar ex-jogadores do 
internacional desde que os 
atletas saibam se portar. de 
acordo com os dirigentes, a 
torcida não deve manifestar-se 
contra desde que os jogadores 
se doem ao time e façam o 
melhor a cada partida. O 
próximo compromisso do 

Grêmio será domingo, às 
18h30, contra o atlético-MG, 
no Olímpico, em Porto alegre.

O técnico Vanderlei Lu-
xemburgo deverá ter vários 
desfalques para o jogo contra 
o Galo, Pará e Marcelo Moreno 
estão lesionados e werley não 
deverá atuar em função de um 
acordo entre Grêmio e atléti-
co. Zé Roberto e Fábio aurélio 
ainda não têm data prevista 
para estrearem no tricolor 
gaúcho.

Grêmio está 
interessado em 
Sandro Silva 
e Sóbis

O internacional segue na busca pela 
contratação de Nilmar e esquecendo os 
demais setores da equipe. O contrato do 
zagueiro Índio ainda está pendente e 
Sandro Silva não deverá mais atuar pelo 
inter. O Málaga recusou a proposta do 
time gaúcho e o jogador deverá defen-
der outro time ou retornar ao Málaga. 
a direção do inter afirma que não fará 
nova proposta pelo jogador. O interna-
cional volta a campo domingo, às 16h 
de domingo (01), contra o bahia, fora 
de casa.

O vice de futebol do inter, Luciano 
davi, reclama da postura dos demais 
clubes que fizeram proposta ao volante 
Sandro Silva enquanto o jogador ainda 
possuía vínculos com o internacional. 
Para o próximo jogo, diante do bahia, 
o zagueiro Rodrigo Moledo também 
deverá desfalcar a equipe colorada. a 
direção do inter garante que além do in-
teresse em Nilmar, pretende fazer pro-
posta por Rafael Sóbis.

Tigrinhos

atleta conquista medalha de ouro 
na fase estadual do Jesc

O município de tigrinhos foi representado na etapa esta-
dual dos Jogos escolares de Santa Catarina (Jesc) de 12 a 14 
anos pelos alunos da escola de educação básica Osvaldo Fer-
reira de Mello. a competição foi realizada em Lages no último 
final de semana. 

Seis atletas, um pai e o professor Gilnei fizeram parte da 
delegação de tigrinhos que participou da competição. Os 
atletas que participaram da fase estadual foram djaneléia de 
Souza no salto em altura; Marizete Koll que conquistou o 14º 
lugar no salto em distância; Claudemir ian baierle que con-
quistou o 9º lugar no salto em altura; Jenifer Madalena Correa 
que conquistou o 5º lugar nos 75 metros rasos; Jonatan Mo-
ser conquistou medalha de bronze no lançamento do dardo, 
trazendo para tigrinhos a primeira medalha conquistada em 
Jogos escolares na fase estadual. Mas o grande destaque foi 
o atleta daniel Raatz que conquistou a medalha de ouro na 
prova de 1000m rasos com a marca de 3min01s.

Com a vitória, daniel Raatz representará tigrinhos e Santa 
Catarina na fase brasileira da competição que será realizada 
na cidade de Poços de Caldas/MG no mês de setembro. Os 
estudantes receberam uma carinhosa homenagem na escola 

Divulgação/Prefeitura

Delegação de Tigrinhos esteve em Lages

em que todos desejaram os parabéns aos alunos que mais uma vez repre-
sentaram a escola mostrando disciplina e muita determinação. agora da-
niel continua os treinamentos visando à participação na fase brasileira da 
competição.

Nilmar e 
Rafael Sóbis 
na mira do 
Inter

 Divulgação

Equipe do E.C. Internacional enfrenta o E.C. Saltinho no próximo domingo

Regional de futebol

taça Cresol teve a sua 4ª rodada
dando segmento as disputas, no último domingo (24) foi 

realizada a 4ª rodada do 1º Campeonato integração Regional 
de Futebol de Campo taça Cresol. Os resultados foram os se-
guintes:

Na categoria veteranos: e.C.R. Canarinho 2 x 1 Palmeiras;
Na categoria livre: Palmeiras 8 x 0 e.C. Saltinho;
Na categoria livre: Guaicurus 2 x 5 e.C.R. Canarinho;
Na categoria veteranos: CMe/e.C. Grêmio Planalto fez 3 x 

0 e.C. Penharol;
Na categoria livre: associação Canarinho/Flamengo 1 x 1 

e.C. Coroado de Sede Ouro;
Na categoria livre: e. C. Penharol1 x 3 Fuzil.
a próxima rodada acontece no próximo domingo (01) 

em São Miguel da Boa Vista, com os seguintes jogos: 
10h na categoria veterano: Palmeiras X e. C. Penharol
13h30 na categoria livre: Guaicurus de Poço Parado X e.C. 

Penharol 
15h30 valendo a liderança: Palmeiras X e.C. Coroado de 

Sede Ouro 
também acontecem jogos no campo da Linha Nova ibarama em irace-

minha, às 10h na categoria veterano a CMe/e.C. Grêmio Planalto enfrenta 
o e.C.R. Canarinho de Linha esperança; já na categoria livre às 13h30 o e.C. 
internacional enfrenta o e.C. Saltinho. Fechando a rodada às 15h30 o e.C. 
Grêmio Planalto enfrenta a associação Canarinho/Flamengo. Neste do-
mingo (01) folga a equipe do e.C.R. Canarinho de Linha esperança.



 -  MARAVILHA  -  S C,  27  de JUNHO de 2012 /02..................................................................................................

Dupla
Oneide
Maravilha

Celso 
LedurGrenal

POde iSSO aRNaLdO?
Com gols de Marcelo Moreno e werley, o Grêmio derrotou o Flamengo por 2 a 0, jogando 

naturalmente. Primeiro gol gremista aconteceu aos 32 minutos, Marcelo Moreno recebeu do 
Kleber, driblou o zagueiro e o goleiro marcando o gol! O comentarista de arbitragem da GLObO, 
arnaldo César Coelho (flamenguista), no finalzinho do primeiro tempo, vendo que o Flamen-
go não estava bem, reclamou do gramado do estádio Olímpico, dizendo que Vagner Love não 
conseguia conduzir a bola e tinha perdido a mesma em dois lances, segundo ele, o motivo era 
a grama alta (?). Quando sua obrigação é comentar sobre arbitragem. POde iSSO aRNaLdO?

Na segunda etapa o “POFeCHÔ LUXa” tirou o lateral Pará (não passou do meio de campo) 
entrando tony, jogou muito mais que o “Parazinho”. Logo aos quatro minutos na cobrança de 
escanteio, werley o zagueiro artilheiro marcou de cabeça o segundo gol. Grêmio dominou e 
brincou de perder gols. Lembrando que o Flamengo estava invicto. Já os vermelhos apenas em-
pataram com o Flamengo na segunda rodada do campeonato.

ReMeNdÃO 
NO PÂNiCO

está rolando na inter-
net a flauta com sugestões 
para uso do “remendão” 
interditado, por exemplo: 
plantação de milho, par-
que aquático, construir 
quadras de tênis, ajudar no 
reflorestamento, presídio, 
estacionamento, campo de 
pouso de óvnis, kartódro-
mo, conjunto habitacional, 
cemitério...

Grêmio Rock

FUNDO 
DO BAÚ

dia 27/06/1980, 
Grêmio 1 x 0 Mara-
dona. defendendo o 
argentino Juniors, em 
amistoso com o Grê-
mio, um dos maiores 
jogadores de todos 
os tempos, diego ar-
mando Maradona, 
atuou pela única vez 
em gramados gaú-
chos. Maradona saiu 
derrotado por 1 a 0, 
gol de Leandro.

O CONtRatO
drogba fechou o contrato dos sonhos, todo jogador de fu-

tebol sonha com um contrato milionário! drogba vai atuar na 
China e vai receber R$ 628 mil semanais, isso mesmo, é por 
semana. defenderá o mesmo time que está tentando o “garni-
sé” d’alessandro, Shanghai Shehua clube com 200 milhões de 
torcedores chineses.

VELHO CASARÃO
Com as reformas no aterro 

o inter recebeu um conselho da 
Construtora andrade Gutierrez, 
jogar no Olímpico (estádio do Grê-
mio) em 2013. até o “remendão” 
ficar pronto para a Copa do Mun-
do. Preferimos implodir o Velho 
Casarão do que emprestar para o 
inter.

finaLMente
Já estava ficando constrangedor, metade do ano e 

a primeira vitória colorada fora do Rio Grande do Sul, 
finalmente aconteceu, sobre o time do Sport de ressa-
ca com as festas de São João em Recife. enquanto isso 
"Celso antônio Roth", o simpático técnico do Cruzeiro 
lidera o brasileirão, quem diria! O "colunista impar-
cial" já vai corrigir dizendo que não é antônio, é Jua-
res... Mas a simpatia é a mesma. inter? Só no retrovisor!

DOIS TOQUES
Vira-vira espetacular do Criciúma da série b, perdia em casa por 2 x 1 para o ipatinga até 

aos 45 minutos finais, quando nos acréscimos fez dois gol e venceu o jogo. Final 3 x 2 e assu-
miu a liderança da b com 18 pontos.

Começa hoje (27) às 21h50 a decisão da Libertadores 2012 entre Corinthians e boca Ju-
niors, o primeiro jogo será em buenos aires na bombonera de onde os corintianos terão que 
sair vivos para o jogo da volta, quero dizer não levar gol, de preferência fazer. 

3º Copa SdR conheceu no último domingo (24) o seu campeão, numa promoção do Go-
verno do estado, realizada pela SdR de São Miguel do Oeste. a equipe do município de Gua-
raciaba derrotou a de São Miguel do Oeste representada pelo Pérola por 2 x 0 e levantou a 
taça com dois gols do atacante Vandinho. esperamos que a Regional de Maravilha também 
promova o torneio no ano que vem!

O
inter melhorou consideravelmente sua 

situação no Campeonato brasileiro com a 
vitória por 2 x 0, na ilha do Retiro em Reci-
fe, sobre o Sport, mesmo tendo jogado com 
bolívar e Índio na defesa, mas com atuação 
destacada do meio campo comandado por 
Guiñazu, o melhor dos quatro, sem esque-
cer que Oscar e d’alessandro foram muito 
bem na armação. elton e Guiñazu na mar-
cação. Guiñazu até apareceu na frente onde 
teve chances de marcar gol e por falar em 
gols, um marcado contra e outro de da-
mião, os laterais Kleber e Nei foram bem, 
assim como Muriel que teve mais uma atu-
ação segura. 

Site Internacional

AGORA
O próximo jogo será domingo (01) às 

16h, mais uma vez fora de casa, jogaremos 
no Pituaçú na grande Salvador contra o 
bahia do técnico Falcão, que briga para 
manter o tricolor baiano na série a, mes-
mo tendo obtido um bom resultado no 
último domingo (24) empatando fora de 
casa em 1 x 1 com o Figueirense. então que 
o inter fique atento, pois no brasileirão a 
série a não tem ninguém bobo, os fracos 
não classificaram, eles estão na série b.

e
Por falar em série b, que se cuide o Fla-

mengo que faz campanha fraca, que trate 
de resolver os seus problemas dentro e fora 
de campo, caso contrário a situação pode se 
agravar quando o campeonato chegar lá por 
outubro ou novembro, por que aquele Fla-
mengo que enfrentou o Grêmio é candidato. 

POR
Falar em Grêmio que se diz um desses ti-

mes copeiros que no mata-mata não tem pra 
ninguém, pra mim não está claro, pois nessa 
Copa do brasil onde eles foram eliminados 
pelo Palmeiras, me parece que eles são es-
pecialistas numa outra modalidade, a tal al-
terocopismo, não de levantar taças, mas sim 
copos (brincadeira).



Calçamentos, reperfilagens e asfaltos 
são inaugurados no município

Clube de Lions Maravilha, Lions Clube Maravilha Oeste e 
LEO Clube Maravilha empossaram novas diretorias
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